

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

La economía no da para más empleos: IP

A pesar de que se han creado más de 10 mil nuevos empleos en la entidad en el primer semestre del año, la economía no está en condiciones para que se puedan generar más fuentes laborales aunque ésta sea la demanda de la población; así lo refirió el presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Gordillo pidió al ISSSTE 20 mdp al mes para el PANAL

Elba Esther Gordillo Morales, presidenta vitalicia del SNTE, calificó como temerarias, frívolas y calumniosas las acusaciones del ex director del ISSSTE, Miguel Ángel Yunes Linares, quien denunció que ella le pidió 20 millones de pesos mensuales para financiar al Partido Nueva Alianza. (Heraldo)

Síntesis

Nuevos empleos, temporales: IMSS

En el país el 12.75 por ciento de los trabajadores con seguridad social son eventuales, mientras que en Puebla ya representan el 14 por ciento de las altas de empleos con ese tipo de prestación de ley, según el IMSS. (Síntesis)

tolerancia

Apuntalan priistas a la Fundación Colosio

El nuevo dirigente estatal de la Fundación Colosio de Puebla, Héctor Sulaimán aseguró que la tarea prioritaria es activar las 217 filiales de la fundación en el estado. Ofreció ordenar a los comités de la fundación en todo el estado, designando a responsables de dicha institución. (Intolerancia Digital)

MILENIO

RMV y Sagarpa apoyan al campo con 600 mdp

Después de un mes, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, y el secretario de Sagarpa, Francisco Javier Mayorga, entregaron apoyos en semillas a campesinos afectados por las heladas en la región de Zacatlán, así como cheques de programas agrícolas como Procampo; sin embargo, los cheques prometidos del seguro por contingencias no llegaron. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Urquiza: se ignora el monto de la deuda del SOAPAP

El Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado (SOAPAP) tiene contratado un crédito con el Banco Nacional de Obras (Banobras) por 700 millones de pesos, cuyo pago se vence en octubre próximo, por lo que se han iniciado las gestiones ante la institución de préstamos para extender ese plazo al menos por un año, informó el titular del organismo, Manuel Urquiza. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

Puebla, pionero en desarrollo sustentable de agricultura

El gobernador del Estado Rafael Moreno Valle Rosas realizó gira de trabajo con el titular de la SAGARPA y entregaron \$600 millones a productores afectados por siniestros. Firmaron convenio de Modernización Sustentable de la Agricultura Tradicional para impulsar producción de maíz. (La Opinión)

MOMENTO

Mitigan daños por siniestros

Entrega el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, semilla, fertilizante y recursos para mitigar daños por las heladas por un monto superior a los 600 millones de pesos. Sostuvo que su gobierno no condiciona recursos por sufragios o ideologías partidistas. (Momento)

TITULARES DIGITALES

@-consulta

Capo montó su negocio a unos pasos del Consejo Estatal de Seguridad

A unos pasos del Consejo Estatal de Seguridad Pública operó por dos años el establecimiento de carne de búfalo y sus derivados que instaló Ismael Coronel Sicairos, empresario detenido por sus nexos con la organización de tráfico de drogas de Los

Hermanos Beltrán Leyva. (e-consulta)



Temerarios, frívolos y calumniosos, los dichos de Yunes, revira Elba Esther

Solo cuatro horas tardó la presidenta del SNTE, Elba Esther Gordillo, en responder las acusaciones de corrupción y complicidad que le lanzó este mediodía el ex director del Issste y su otrora aliado, Miguel Ángel Yunes Linares, a quien tildó de temerario y frívolo, pero advirtió, en una aseveración que suena a sentencia, que los malos manejos que realizó el veracruzano en las finanzas del instituto encontrarán respuesta de las autoridades "conforme a derecho y en los tiempos que marca la Ley". (Períodico digital)



Manzanilla escondió el caso Coronel-Marín: PC

El dirigente del Partido Convergencia (PC), José Juan Espinosa Torres, denunció que el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, impidió que en la campaña del 2010 la coalición Compromiso por Puebla abordara el tema de Ismael Coronel Sicarios, empresario ligado al crimen organizado. (Contraparte)



Se esfumó el negocio de la carne de búfalo

El negocio de la carne de Búfalo desapareció, como todo lo que se esfuma cuando el dinero del crimen organizado está detrás. El expendio de carne ubicado en la 31 poniente 1909 ha sido cerrado y toda la imagen de la carnicería ha sido tapada con pintura clara y una lona de Nextel. (Imagen Poblana)



José Juan Espinosa encona con caso Marín-Coronel

El diputado por Convergencia, José Juan Espinosa, afirmó que el equipo de campaña del entonces candidato a gobernador Rafael Moreno Valle sabía desde 2010 de los vínculos de Mario Marín Torres con el narcoempresario Ismael Coronel Sicarios. En respuesta, el hoy secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, negó tal información. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Exigió Elba al ISSSTE \$20 millones al mes!

Miguel Ángel Yunes, ex director del ISSSTE, dijo que, en 2007, Elba Esther Gordillo le pidió 20 mdp mensualmente para financiar a Nueva Alianza. (Reforma)



Yunes: pidió Elba saquear al ISSSTE

Por otro lado, la dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo, consideró "temerarias, frívolas y calumniosas" las acusaciones que hizo ayer en su contra el ex director del ISSSTE Miguel Ángel Yunes. (El Universal)



Culpa Ebrard a Encinas del tropiezo en Edomex

El jefe de Gobierno del DF destaca, sin embargo, el "gran papel, casi sin recursos", del ex aspirante de la izquierda; defiende las coaliciones, "acciones políticas inteligentes" que permitieron triunfos en 2010. (Milenio)



Gordillo me exigió \$20 millones al mes: Yunes

La presidenta del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo Morales, "no necesitaba deslindarse de mí, porque no fue mi jefa, nunca lo ha sido", y tampoco hubo una relación de dependencia, afirmó Miguel Ángel Yunes Linares, ex director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste) (La Jornada)



Mexicana se queda sin pretendientes

Mexicana de Aviación está más cerca de que sea declarada en quiebra, luego de que inversionistas, administrador y gobierno federal no aterrizan un acuerdo concursal que requiere al menos 250 millones de dólares. (El Economista)

**Se propagan riesgos económicos en Europa**

Moody's degradó la calificación crediticia de Portugal a territorio "basura" y advirtió que existe un gran riesgo de que el país necesite una segunda ronda de financiamiento, antes de que pueda retornar a los mercados de capitales. (El Financiero Digital)

**Para Ebrard, Encinas es el presunto culpable**

No pactar una alianza con el PAN en el Estado de México provocó la derrota de Alejandro Encinas, candidato del PRD, PT y Convergencia para la gubernatura de aquella entidad, afirmó el jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon. (Crónica)

**Yunes: Elba pidió dinero para Panal**

El ex director del ISSSTE acusa a la líder magisterial de tratar de corromper al organismo con dinero y con poner a sus "súbditos" en altos cargos; ella lo llama frívolo. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE**EL SOL DE PUEBLA**

- **Presenta Comuna sistema para agilizar tramites municipales**

Para contrarrestar la corrupción, acabar con prácticas discrecionales y agilizar hasta en un 70 por ciento los trámites, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, presentó la Ventanilla Digital de Seguimiento de Gestión Urbana, que forma parte de toda una estrategia de sistematización y digitalización de la información y servicios de la Comuna. (Belén Cancino c/foto Pág. 2A)

**INTOLERANCIA**

- **Eduardo Rivera descarta afectaciones por crédito**

La línea de crédito del ayuntamiento de Puebla por 200 millones de pesos, puede ser pagada en los próximos tres años debido a su estabilidad económica, así lo reconoció el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. Indicó que la Tesorería municipal continúa revisando las propuestas y alternativas que se han buscado con instituciones bancarias privadas así como Banobras, por lo que en los próximos días quedarán definidas. (Alejandro Camacho c/foto 05:00)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76909

**CAMBIO**

- **Lalo Rivera justifica la "magia" en las Mil Calles**

Eduardo Rivera Pérez, alcalde capitalino, justificó la "magia" que ha hecho su administración en la pavimentación de las Mil Calles como sucedió en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán -donde inauguró una avenida que se contabilizó por tres- pues expresó que en el proyecto se estableció que cada una tendría las mismas dimensiones. El alcalde aseguró que se ha planteado que la longitud de las calles oscile entre 90 y 100 metros. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:05)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/puebla/060711-le-puebla-lalo-rivera-justifica-la-magia-en-las-mil-calles.htm>

CAMBIO

- **Analizan solicitud de línea de crédito**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, señaló que aún se analiza los términos en el que el municipio adquirirá una línea de crédito por hasta 200 millones de pesos, además enfatizó que se podría pagar durante este trienio. Al indicar que el crédito estará listo al finalizar este mes, el presidente municipal dijo que la Tesorería

Municipal estudia las ofertas bancarias y los créditos que ofrece el Congreso Local y el gobierno del estado: "Estamos analizando las alternativas, el tesorero tiene los diferentes ofrecimientos de instituciones bancarias y del propio Banobras". (Luz Elena Sánchez s/foto 05:06)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/puebla/060711-le-puebla-analizan-solicitud-de-l-nea-de-cr-dito.htm>

MILENIO

MILENIO

- **La deuda de la comuna se cubrirá en mi trienio: Rivera**

El ayuntamiento de Puebla busca la manera de establecer las condiciones necesarias para que la deuda aprobada por el cabildo hace algunas semanas pueda ser cubierta en los tres años de la gestión, informó el edil Eduardo Rivera Pérez. El alcalde reconoció que aún no se define con qué empresa se contratará la línea de crédito, que puede llegar hasta 200 millones de pesos, pero adelantó que la intención es evitar problemas económicos a las próximas administraciones. Aseguró que ya se han obtenido algunas propuestas de instituciones financieras, incluido el Banco Nacional de Obras y Servicios SNC, que actualmente cuenta con un mecanismo pre-aprobado por el Congreso local. (Guillermo Castillo s/foto 05:34)

<http://impreso.milenio.com/node/8987160>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Reducirán 80% el tiempo en trámites a través de la Ventanilla Digital**

Hasta un 80 por ciento se pueden reducir los tiempos para realizar algún trámite en la Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública a través de la Ventanilla Digital de Seguimiento de Gestión Urbana que puso en marcha el gobierno del estado. La forma en la que operará esta ventanilla es de manera digital, a través de internet y por teléfono, con la intención de disminuir tiempo a los usuarios de los servicios de la dependencia, en una primera etapa, además de evitar todo tipo de actos de corrupción que pudieran darse mediante los trámites. (Pilar Pérez s/foto 05:43)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46506

OPINION

- **Asegura Rivera Pérez que la línea de crédito por 200 MDP será pagada en su trienio**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseveró que la línea de crédito por 200 millones de pesos que fue aprobada por Congreso del estado y el cuerpo edilicio, podría ser saldada durante éste mismo trienio, porque la administración cuenta con la suficiente solvencia económica. (Pilar Pérez s/foto 05:44)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46507



PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamiento pone en marcha el programa "Ventanilla digital fase uno"**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, puso en marcha hoy el programa de seguimiento de gestión urbana "Ventanilla digital fase uno", que permitirá erradicar el burocratismo que existe en la Secretaría de Gestión Urbana y Obras Públicas para la solicitud de licencias o permisos de construcción, con estas acciones se pretende reducir hasta en un 50 por ciento el número de pasos y tiempo de espera para los más de un millón de poblanos que acuden a realizar algún trámite. (Abraham Espinosa s/foto 05:49)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135401:ayuntamiento-pone-en-marcha-el-programa-%E2%80%9Cventanilla-digital-fase-uno%E2%80%9D&Itemid=534



IMAGEN POBLANA

- **Comuna pone en marcha la "Ventanilla Digital"**

Con la finalidad de agilizar los trámites en la Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública Municipal, el ayuntamiento de Puebla puso en marcha el proyecto "Ventanilla Digital". Con esta medida, los capitalinos que necesiten hacer un trámite ante la dependencia podrán efectuar la cita y dar seguimiento desde su hogar u oficina. Aunado a ello, el ayuntamiento reducirá los trámites en licencias de obras, permisos de construcción y apertura de empresas. (Jesús Barrera s/foto 05:50)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=107934&articulo=Comuna%20pone%20en%20marcha%20la%2093Ventanilla%20Digital%94%3C/B%3E>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

Síntesis

SINTEISIS

- **Presentan proyecto de Gestión Urbana**

Con la finalidad de agilizar los trámites que se realizan en la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, el ayuntamiento poblano presentó ayer la primera parte del proyecto de Seguimiento de Gestión Urbana, que funcionará principalmente a través de una línea telefónica y una ventanilla digital de consulta. El titular de Desarrollo Urbano, José Felipe Velázquez Gutiérrez, detalló que el portal en internet de Puebla capital se podrá ingresar a la ventanilla electrónica, en la cual también se podrán imprimir los estatus de los expedientes y las pólizas de pago. (Samantha Páez c/foto 04:57)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99243/Presentan-proyecto-de-Gestion-Urbana>

SINTEISIS

- **RESA podría perder concesión de relleno**

Se realizará una revisión detallada del manejo de la empresa RESA SA de CV, quien actualmente opera el relleno sanitario, debido a que se han identificado anomalías e incumplimiento de la normatividad federal y estatal, razón por la que podría perder la concesión, reveló la regidora y presidenta de la comisión del Medio Ambiente del ayuntamiento, Verónica Mastretta Guzmán. Señaló que RESA SA de CV no ha cumplido con la normatividad que hay; además de que también ha faltado a los lineamientos que marca la Comisión Nacional del Agua (Conagua), razón por la que se tiene que hacer una revisión detallada del manejo de la concesión para evitar daños tanto al medio ambiente como al manejo del relleno sanitario. (Esther Sánchez c/foto 04:59)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99242/RESA-podria-perder-concesion-de-relleno>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Examinan estructura del puente de la Capu**

La Secretaría de Desarrollo Urbano del ayuntamiento realizará un estudio estructural al puente vehicular de la Capu para determinar si hay daños estructurales como se perciben a simple vista en el lugar. A más de 25 años de haberse construido, cuando se detonaba esta zona de la ciudad por la construcción de la central camionera de Puebla, simplemente no ha sido atendido como se debe por parte de administraciones anteriores. (Alejandro Camacho c/foto 05:02)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76908

MILENIO

MILENIO

- **Resa podría perder concesión; Congreso analiza el contrato**

La presidenta de la Comisión de Ecología y Medio Ambiente en el cabildo, Verónica Mastretta Guzmán, reveló que la empresa Rellenos Sanitarios SA de CV (Resa) corre el riesgo de perder el contrato que ostenta para el

confinamiento de basura en la Angelópolis. Señaló que dicho acuerdo carece del aval del Congreso del estado, como lo estipula la ley, por ello, el cuerpo edilicio iniciará la revisión de las condiciones que presenta y el cumplimiento que se le ha dado durante los últimos años. (Guillermo Castillo c/foto 05:35)

<http://impreso.milenio.com/node/8987157>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **12 casonas del Centro Histórico en peligro de colapsarse**

Por lo menos 12 casonas en el primer cuadro de la ciudad se encuentran en estado ruinosos y con peligro de colapsarse, según protección Civil Municipal, que realizó inspecciones en estos inmuebles para acordonarlos y realizar las notificaciones necesarias a las familias a fin de que las desalojen. En este sentido personal de Protección Civil y el Instituto Nacional de Antropología e Historia, realizaron la tarde de este martes un recorrido por las casonas para conocer las condiciones específicas en las que se encuentran todos estos inmuebles, así como saber la forma en la que deberán ser intervenidos. (Pilar Pérez s/foto 05:42)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46502

OPINION

- **Puente de la 14 oriente y 5 de mayo fue avalado por regidores, sin proyecto y estudio**

El puente que será construido en la avenida 14 oriente y el bulevar 5 de mayo a través del gobierno del estado, no cuenta con el proyecto ejecutivo ni de estudio, pese a eso es avalado por los regidores integrantes de la comisión de Obras del ayuntamiento de Puebla. En este mismo sentido, el regidor David Méndez resaltó que ya han entablado una serie de reuniones con personal de la secretaría de Infraestructura para que les presenten el proyecto de manera detallada; sin embargo, hasta el momento no han presentado nada, aunque resaltó que continuarán con estas reuniones para saber de qué forma se desarrollará el mismo. (Pilar Pérez s/foto 05:44)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46518



E-CONSULTA

- **Advierten colapso en una docena de casas del centro de Puebla**

Unas doce casonas en el Centro Histórico están a punto de colapsarse debido a las malas condiciones en las que se encuentran, por lo que personal de Protección Civil Municipal, y el Instituto Nacional de Antropología e Historia ha acordonado los inmuebles a fin de evitar daños en el lugar. (Pilar Pérez Luna s/foto 05:48)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12251:advierten-colapso-en-una-docena-de-casas-del-centro-de-puebla&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **RESA podría perder la concesión del relleno sanitario de la ciudad de Puebla**

La presidenta de la Comisión de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Puebla, Verónica Mastretta Guzmán, aseguró que la empresa RESA S.A. de C.V. podría perder la concesión de la administración del relleno sanitario de la capital, debido al mal manejo de los residuos. La regidora agregó que la administración del exalcalde Enrique Doger Guerrero consumó la renovación del contrato con la citada empresa, a pesar de la vigencia del acuerdo signado con anterioridad. (Abraham Espinosa s/foto 05:49)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135391:resa-podr%C3%ADa-perder-la-concesi%C3%B3n-del-relleno-sanitario-de-la-ciudad-de-puebla&Itemid=534



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Aunque no conocen nada, regidores defienden construcción de puente**

Pese a que ni siquiera conocen el proyecto ejecutivo, ni más detalles, regidores afines al alcalde de la ciudad,

Eduardo Rivera Pérez, avala la construcción de un puente que se pretende concretar en el bulevar 5 de Mayo esquina con 14 Oriente. En entrevista con Verónica Mastretta, admitió que la Comisión de Obras Públicas del ayuntamiento considera importante que se lleve a cabo la obra, pero de la mano con el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), con el objetivo de "mantener" el título de patrimonio de la humanidad. (Valeria Baldo Cruz c/foto 05:50)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aunque-no-conocen-nada,-regidores-defienden-construccion-de-puente&id=37641>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Busca Comuna Sistematización Integral de Procesos y Trámites Municipales**

Facilitar los trámites, inhibir actos de corrupción y mejorar la eficiencia de las dependencias del Gobierno Municipal, son los objetivos de la Ventanilla Digital de Seguimiento de Gestión Urbana que puso en marcha esta mañana el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez. El Alcalde poblano subrayó que este mecanismo permitirá a los usuarios de la Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública Municipal, el ingreso desde cualquier terminal de cómputo para conocer el estatus que guarda su trámite, visualizar e imprimir las observaciones del mismo, revisar el costo e imprimir el pase de caja, así como recibir orientación y asistencia telefónica. (RETO diario c/foto 05:59)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=20820>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



PERIODICO DIGITAL

- **Desarrollo, no sólo en función de los baches que se tapen: Especialista del Tec de Monterrey**

El director de la Escuela de Tecnologías de Información y Electrónica del Tecnológico de Monterrey, Bernardo Reyes Guerra, aseguró que las autoridades de gobierno en México deben entender que el desarrollo de los habitantes no solo está en función del número de baches que tapen, sino que debe incluir un programa bien estructurado y eficiente para la creación de redes metropolitanas de alta velocidad y gratuitas. Destacó que actualmente "el ser iletrado no es tan grave como hace 20 o 30 años" ya que ahora la sociedad se enfrenta a nuevas ignorancias que tienen que ver con aspectos de desarrollo digital. (Verónica Aburto s/foto 05:49)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135388:desarrollo-no-s%C3%B3lo-en-funci%C3%B3n-de-los-baches-que-se-tapen-especialista-del-tec-de-monterrey&Itemid=539

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La Comuna poblana abre la ventanilla digital para trámites que implicaría muchos de los trámites. Aquí los empresarios o cualquier ciudadano común y corriente que este haciendo alguno de los trámites pueden consultar a través de Internet como va este proceso evitando ser sujeto de algún acto de corrupción por parte de alguna dependencia.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Digital de Seguimiento de Gestión Urbana que facilitará los trámites, inhibirá actos de corrupción y mejorará la eficiencia de las dependencias del Ayuntamiento



Alejandro Mondragón y Mónica da Silva

Inicia: 6:30 AM / 1010 FM

- Al presidente municipal se le cayo el sistema de huella digital de ayuntamiento al pretender mostrar las bondades del nuevo sistema ante empresarios.



Enrique Montero Ponce / Irma Sánchez

Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, puso en marcha hoy el programa de seguimiento de gestión urbana "Ventanilla digital fase uno", que permitirá erradicar el burocratismo que existe en la Secretaría de Gestión Urbana y Obras Públicas para la solicitud de licencias o permisos de construcción.



Fernando Abraján / Ángeles Conde

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- El ayuntamiento de Puebla abre la ventanilla única para trámites; de algún modo buscan aminorar el 50 por ciento de esta burocracia para abrir un negocio.



Fernando Crisanto y María López

Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Señala el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez que no le temblará la mano para proceder con firmeza y resolver el problema que se ha generado con los comerciantes del Jardín de Analco, la Piedad y el Centro Histórico. Asimismo afirmó la estabilidad financiera de su administración para liquidar en tres años el crédito por 200 mdp.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Para contrarrestar la corrupción, acabar con prácticas discrecionales y agilizar hasta en un 70 por ciento los trámites, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, presentó la Ventanilla Digital de Seguimiento de Gestión Urbana, que forma parte de toda una estrategia de sistematización y digitalización de la información y servicios de la Comuna.
- Se realizará una revisión detallada del manejo de la empresa RESA SA de CV, quien actualmente opera el relleno sanitario, debido a que se han identificado anomalías e incumplimiento de la normatividad federal y estatal, razón por la que podría perder la concesión, reveló la regidora y presidenta de la comisión del Medio Ambiente del ayuntamiento, Verónica Mastretta Guzmán.
- La línea de crédito del ayuntamiento de Puebla por 200 millones de pesos, puede ser pagada en los próximos tres años debido a su estabilidad económica, así lo reconoció el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez.



Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Para facilitar los trámites que se realizan en la secretaria de Gestión Urbana y obra pública Eduardo Rivera presentó la ventanilla digital fase 1 la cual tienen como meta reducir hasta en un 50% el tiempo de espera, el presidente indicó que su misión es demostrar que el mejor gobierno es el que menos tiempo le quita a la ciudadanía
- El secretario general Manuel Janeiro reveló que 70 colonias del nororiente y sur de la ciudad serán incorporadas al programa de desarrollo urbano en su primera etapa la cual busca ofrecer servicios públicos y certeza jurídica a estas colonias

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Exhorta RMV a campesinos a entrar en el mercado mundial**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas lanzó un exhorto a los agricultores poblanos para que analicen las oportunidades del mercado global y detecten cuáles son los productos del campo que tienen más demanda en otras naciones del mundo. Durante la entrega de apoyos para el "Fortalecimiento del campo poblanos" expuso que el desarrollo de naciones como India y China ha derivado en una demanda de productos alimenticios que pueden ser cubiertos por el estado, pues la visión, dijo de la administración actual es impulsar al campo como una fuente de riqueza. (Mariñas Mena c/foto Pág. Municipios)

EL HERALDO

EL HERALDO

- **SEP prohíbe cuotas, escuelas desatienden**

A pesar de que la Secretaría de Educación Pública (SEP) prohibió cuotas de fin de cursos, hay quejas de padres de familia a quienes les cobran 200 y 300 pesos para ceremonias, como requisito indispensable para que tengan derecho a la entrega de documentación. Un caso fue el de ayer, en que un grupo de paterfamilias de la Escuela Fundadores de Puebla que se ubica al sur de la ciudad (105 poniente y 5 sur) denunció que sin haberles consultado, los maestros les pidieron 300 pesos para la ceremonia que tuvo lugar en el salón alquilado en el Colegio Benavente. (Andrés Herrera s/foto Pág. 4A)

EL HERALDO

- **Arabian Couttolenc no dobleteará**

El gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, informó que quedó descartada la posibilidad de que la secretaria de Desarrollo Social estatal, Myriam Arabian Couttolenc, ocupe también la delegación de la dependencia del mismo ramo. Luego de que el mandatario poblanos se reuniera con Heriberto Félix Guerra, secretario de Desarrollo Social Federal, se confirmó que de acuerdo a la legislación vigente en materia de servicio público, ningún funcionario puede trabajar para dos niveles de gobierno. (Pablo Santiago Pág. 9A)

Síntesis

SINTESIS

- **Entregan apoyo a los afectados por heladas**

Una serie de apoyos para el campo que consisten en fertilizantes, recursos de programas federales y paquetes de conjuntos fueron entregados por el gobernador, Rafael Moreno Valle, con la finalidad de apoyar a los productores

afectados por la helada atípica. Acompañado de Francisco Mayorga Castañeda, titular de Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) entregaron cheques del Procampo por 451 millones de pesos; 114 millones del Programa Maíz-Frijol (Promaf). (Suzana de los Angeles c/foto 04:56)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99196/Entregan-apoyo-a-los-afectados-por-heladas>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Empresarios piden derogación del IETU**

La derogación del Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) y la implementación del Impuesto al Valor Agregado (IVA) de forma generalizada con una tasa preferencial, permitirían al gobierno federal incrementar la recaudación fiscal hasta en 200 mil millones de pesos en un año. El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y el Colegio de Contadores Públicos para el Estado de Puebla (CCPEP) plantearon como propuesta eliminar el IETU, ya que no resulta favorable para el sector privado, además que cumplió con el periodo de prueba de dos años. (Lucero Hernandez c/foto 05:04)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76919

CAMBIO

CAMBIO

- **José Juan termina haciendo el ridículo por narcoganadero**

El diputado convergente José Juan Espinosa Torres hizo el ridículo al retractarse de sus propias afirmaciones realizadas por la mañana de ayer, en el sentido de que Fernando Manzanilla Prieto conoció desde la campaña electoral del 2010 el caso del narcoganadero, Ismael Coronel Sicairos, y sus nexos con el narcotráfico y el gobierno marinista, tal y como lo reveló Reforma el lunes pasado. Por la mañana, el diputado convergente señaló en conferencia de prensa que durante la campaña electoral del año pasado propuso revelar el nexo de Coronel Sicairos y la administración marinista por la cría de búfalos de agua, sin embargo, tras un duro desmentido de la Secretaría General de Gobierno, José Juan Espinosa reculó de sus dichos y matizó las declaraciones vertidas por la mañana. (Viridiana Lozano s/foto 05:07)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/060711-vl-sr-politica-jos-juan-termina-haciendo-el-rid-culo-por-narcoganadero.htm>

CAMBIO

- **Descartado que Arabian ocupe delegación y secretaría**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas descartó por completo que Myriam Arabian Couttolenc ocupe la titularidad de la Secretaría de Desarrollo Social estatal, así como la delegación de la Sedesol federal, y reveló que en su encuentro con el secretario de Desarrollo Social federal, Heriberto Félix Guerra, le presentó una terna para dicha delegación, conformada por Myriam Arabian, Néstor Gordillo y Antonio López, de tal forma que el gobierno federal será quien decida el futuro de la funcionaria estatal. En entrevista, Moreno Valle Rosas dijo que Arabian Couttolenc no puede ocupar ambos puestos, debido a que esta imposibilitada por la Constitución del estado. (Elvia García s/foto 05:08)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/060711-eg-politica-descartado-que-arabian-ocupe-delegacion-y-secretar-a.htm>

CAMBIO

- **Confirma Espina régimen de ética y sanciones a diputados**

Juan Carlos Espina von Roehrich, confirmó lo adelantado por CAMBIO en el sentido de que la reforma al Congreso incluye la creación de un "régimen de ética y sanciones" a los diputados que aplicará únicamente para las sesiones que se lleven a cabo en el Pleno del Legislativo. El diputado panista declaró que las sanciones para quienes incumplan con estas reglas irán desde amonestaciones hasta descuentos en la dieta de los legisladores. Luego de cabildear esta reforma con los diputados del PRI y del Partido Verde, Lauro Sánchez y Elías Abaid Kuri,

Espina von Roehrich explicó que este reglamento se colocará como un apartado en la Ley Orgánica del Congreso que se llamará "Del estatuto de los diputados", en el que también se especificarán los derechos y obligaciones de los legisladores. (Viridiana Lozano s/foto 05:09)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/060711-vl-politica-confirma-espina-r-gimen-de-tica-y-sanciones-a-diputados.htm>

CAMBIO

- **Deslinda Moreno Valle a su gestión del narcoempresario**

Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador de Puebla, deslindó a su administración del presunto operador financiero de los Beltrán Leyva, Ismael Coronel Sicairos, y aseguró que el convenio que tenía con el gobierno del estado para la crianza de búfalos de agua durante la gestión marinista terminó el 31 de enero de este año. "Nosotros no tenemos que ver con nada de esto. Es un tema que le corresponde a la anterior administración, ya que la adjudicación de este proyecto finalizó el pasado 31 de enero, y yo tome protesta el primero de febrero". (Elvia García s/foto 05:11)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/060711-eg-politica-deslinda-moreno-valle-a-su-gesti-n-del-narcoempresario.htm>

CAMBIO

- **Critican proceso para elegir al próximo ombudsman**

El representante de la Asociación Jurídica Juvenil de Puebla, Marco Antonio Moreno Rosado, consideró que el proceso para la renovación de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla es muy apresurado, será atropellado y no tendrá la suficiente difusión como para que se involucren las asociaciones civiles, las universidades, los académicos y especialistas en esa materia. (Yonabad Cabrera s/foto 05:16)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/060711-yc-politica-critican-proceso-para-elegir-al-pr-ximo-ombudsman.htm>

CAMBIO

- **Puebla a la vanguardia en apoyo al campo**

Puebla será pionero en el desarrollo sustentable de la agricultura, ya que es el primer estado que contará con el impulso para la producción de maíz, presumió el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, tras suscribir el convenio de Modernización Sustentable de la Agricultura Tradicional (Masagro), con el titular de la Sagarpa, Francisco Javier Mayorga. Asimismo, el mandatario firmó un convenio de franquicia con el Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (CIMMYT) para contrarrestar los efectos del cambio climático en el campo poblano. (Elvia García s/foto 05:17)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/060711-eg-politica-puebla-a-la-vanguardia-en-apoyo-al-campo.htm>

CAMBIO

- **José Juan exigirá la cabeza de Aréchiga**

José Juan Espinosa Torres advirtió que durante la Sesión Ordinaria de este viernes exigirá la cabeza de Guillermo Aréchiga Santamaría, al denunciar que el presidente de la Gran Comisión -además de utilizar los recursos del Legislativo para sus aspiraciones al Senado- sólo obedece a los intereses del gobierno del estado, por lo que la Cámara de Diputados ha perdido totalmente su autonomía. En rueda de prensa, Espinosa Torres acusó a Guillermo Aréchiga de ocultar el manejo de las partidas presupuestales al interior del Poder Legislativo, pues en su calidad de presidente de la Comisión de Administración del Congreso ni siquiera ha tenido acceso a estos documentos. (Viridiana Lozano s/foto 05:18)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/060711-vl-politica-jos-juan-exigir-la-cabeza-de-ar-chiga.htm>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Equipo de RMV conocía nexos de Marín con el narco desde 2010: Espinosa**

Desde la campaña electoral pasada el equipo cercano al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas conocía los vínculos entre la administración marinista y el narcotráficante Ignacio Coronel Sicairos, pero se rehusaron a

abordar el tema durante el proceso electoral para no generar un clima de violencia, reveló el dirigente estatal de Convergencia, José Juan Espinosa. Espinosa, quien fue uno de los cuatro líderes partidistas que impulsaron la coalición Compromiso por Puebla, afirmó que Fernando Manzanilla Prieto, actual secretario General de Gobierno, fue uno de los allegados a Moreno Valle que se negó a tratar asuntos del narcotráfico. (Mónica Camacho s/foto 05:19)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/06/puebla/pol103.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Preparan presupuesto concurrente en 2012 para evitar desvíos**

Los recursos que se asignarán a Puebla en 2012 serán planeados y ejecutados de manera concurrente por los tres niveles de gobierno, para evitar desvíos a campañas políticas o prácticas inequitativas en la distribución de los fondos, adelantó el diputado federal priista, Juan Carlos Lastiri Quirós. Ante el anuncio que realizó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas de que el presupuesto 2012 se trabajará mediante resultados, Lastiri aclaró que no fue una ocurrencia de la administración estatal sino que responde a un mandato de ley que exige a las autoridades solicitar recursos con base en informes de programas. (Mónica Camacho s/foto 05:20)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/06/puebla/pol203.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Panistas detectan anomalías en el viaducto Zaragoza y aun así lo aprueban**

Los regidores del PAN Verónica Mastretta y David Méndez, presidentes de las comisiones de Ecología y Obras Públicas, respectivamente, reconocieron que el gobierno del estado carece de estudios de impacto ambiental para la creación de un segundo piso al bulevar 5 de Mayo, en la zona del Paseo de San Francisco, y que llevará el nombre de viaducto Zaragoza. No sólo eso, los regidores aseguraron que el gobierno estatal ni siquiera cuenta con un proyecto ejecutivo con el cual justificar la creación de una estructura vial en esa zona, poniendo con ello en riesgo el título de "Patrimonio Cultural de la Humanidad", que tiene la ciudad de Puebla desde 1987, pero aun así dieron su aval a la obra que se pretende realizar. (Javier Puga s/foto 05:21)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/06/puebla/mun106.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Encabeza Arabian terna para asumir la delegación de la Sedeso en Puebla**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas informó que sometió a consideración del titular de la Secretaría de Desarrollo Social, Heriberto Félix Guerra una terna para que elija al nuevo delegado de la dependencia en Puebla. La lista está encabezada por la actual secretaria del ramo, pero a nivel estatal, Myriam Arabian Couttolenc. En una entrevista que concedió ayer a varios medios de comunicación, el mandatario estatal agregó que las otras dos propuestas son los subsecretarios de la dependencia local, Néstor Gordillo y Antonio López. (8Martin Hernandez s/foto 05:25)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/06/puebla/pol704.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La SEP debe alejar los recursos económicos de vicios del SNTE: López Calva**

Martín López Calva, coordinador del doctorado interinstitucional en Educación en el Sistema Jesuita de la Universidad Iberoamericana (Ibero) Puebla, consideró que para mejorar la calidad en la educación, la Secretaría de Educación Pública (SEP) debe distribuir los recursos hacia áreas prioritarias y alejado de los vicios del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). Ante ello, propuso un cambio estructural en las políticas públicas por parte de la SEP, encaminado a la transparencia de los recursos, disminuir los niveles de deserción escolar e incluir programas de convivencia dentro del aula, con la intención de aminorar el clima violento que se vive en las escuelas. (Arturo Alfaro s/foto 05:26)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/06/puebla/edu207.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Exige Segob que Espinosa presente pruebas de sus acusaciones**

El gobierno estatal rechazó ayer cualquier relación con Ismael Coronel Sicairos, presunto lavador de dinero del cártel de los hermanos Beltrán Leyva, luego de que el diputado local del Partido Convergencia José Juan Espinosa Torres aseguró que durante la campaña del hoy gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, el actual secretario

General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto tuvo conocimiento de las actividades ilegales de el Judío, pero ordenó callarlas. De hecho, a través de un comunicado, la Secretaría General de Gobierno exigió que el legislador naranja presente las pruebas de sus acusaciones o de lo contrario se retracte y que además explique a la sociedad por qué sabiendo de las actividades ilegales de Coronel Sicaíro, no las denunció ante las autoridades competentes. (Martín Hernández s/foto 05:26)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/06/puebla/pol303.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Acusa Convergencia a Rafael Moreno Valle de violentar la autonomía del Congreso**

El coordinador de la bancada de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, denunció que el gobierno del estado violenta la autonomía del Congreso local, al imponer la permanencia de Guillermo Aréchiga Santamaría como presidente de la Gran Comisión, pese a que éste ya perdió el respaldo de las fracciones legislativas. A su parecer, el apoyo que Aréchiga recibe del mandatario local, Rafael Moreno Valle Rosas, surge por el vínculo que los une a la presidente del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales. (Mónica Camacho c/foto 05:27)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/06/puebla/pol405.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Los señalamientos de Espinosa responden a una estrategia electoral, indicó Aréchiga**

El presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, afirmó que las declaraciones que ha lanzado en su contra el coordinador de la bancada de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, obedecen a una estrategia mediática con la que persigue rentabilidad electoral y no reflejan la realidad que se vive en el Congreso del estado. Ante tal situación, Aréchiga hizo un llamado a los integrantes del Poder Legislativo a evitar la especulación y las "medias verdades", porque eso sólo enrarece el clima político y no beneficia a Puebla. (Monica Camacho s/foto 05:28)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/06/puebla/pol505.php>

MILENIO

MILENIO

- **Bloqueo contra edil de Chichotla**

Al menos un centenar de vecinos de municipio de Chilchotla, mantienen cerrado el acceso carretero que los conecta con Guadalupe Victoria, Quimixtlan, Chichiquila y otras 80 comunidades en demanda de respuesta de las autoridades municipales. Lo que comenzó con la exigencia de oportunidades equitativas de trabajo para 15 transportistas de carga afiliados a la CTM, derivó en la demanda de cientos de pobladores que denunciaron despidos, nepotismo, adjudicaciones directas de obra pública, y precario mantenimiento al Centro de Salud. (Laura Ortega c/foto 05:29)

<http://impreso.milenio.com/node/8987226>

MILENIO

- **Construcción del CIS se retrasa tres meses más**

El arranque de las obras Centro Integral de Servicios (CIS) sufrió un retraso de casi tres meses, luego de que se modificara la convocatoria a la licitación del que será el primer Proyecto de Prestación de Servicios (PPS) del estado. La convocatoria, publicada el pasado lunes en el El Sol de Puebla, traslada del 19 de agosto al 7 de noviembre la fecha de arranque del proyecto que constará de tres edificios de oficinas, un lago artificial y un zócalo. (Ernesto Aroche c/foto 05:30)

<http://impreso.milenio.com/node/8987235>

MILENIO

- **Félix Guerra rechaza la fusión; Arabian podría dejar la Sedeso**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, informó que el secretario de Desarrollo Social (Sedesol) Heriberto Félix Guerra rechazó que Myriam Arabian se encargue al mismo tiempo de la delegación en Puebla y la cartera estatal del ramo, debido a un impedimento legal. Por lo anterior, la permanencia de la funcionaria en el gabinete estatal está en manos de la Federación, pues la elección del nuevo delegado de Sedesol se hará sobre una terna

presentada por el propio Moreno Valle. (Guadalupe Gálvez c/foto 05:31)
<http://impreso.milenio.com/node/8987183>

MILENIO

- **SSP dispuesta a colaborar con la PGR para investigar caso Coronel**

Un seguimiento puntual dará la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) en Puebla en torno al caso donde se vincula a algunos funcionarios del gabinete marinista con Ismael Coronel Sicairos, presunto operador financiero de los Beltrán Leyva, detenido en el estado de Veracruz por delitos contra la salud y crimen organizado, y quien creó en la entidad poblana la Asociación Mexicana de Criadores de Búfalo de Agua, aseguró el encargado de la seguridad en el estado, Ardelio Vargas Fosado. Al sostener que existe un trabajo de coordinación con la Procuraduría General de la República (PGR), mismo que calificó como extraordinario, Vargas Fosado puntualizó que en caso de ser requerida alguna participación de la dependencia que encabeza no dudaran en proporcionarla. (Violeta García c/foto 05:32)

<http://impreso.milenio.com/node/8987188>

MILENIO

- **Ombudsman no beneficiará al gobierno ni al Legislativo**

El presidente de la Gran Comisión en el Congreso del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, prometió independencia para el próximo ombudsman en Puebla, asegurando que no se buscará colocar a algún personaje "cómodo" para el gobierno y el legislativo. El diputado expuso que tanto el Poder Legislativo como el gobierno del estado han dado muestra de que se respeta el tema de los derechos humanos, por lo que se da plena autonomía a la Comisión que atiende este tema (CDH) con la aplicación de reformas que recientemente se aprobaron a nivel federal y con el aval del Congreso local. (Erick Almazán c/foto 05:34)

<http://impreso.milenio.com/node/8987185>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Piden a Zavala, Doger y Alcalá no intervenir en la renovación municipal del PRI**

José Rocha, aspirante al PRI municipal de Puebla, exigió a Javier López Zavala, Blanca Alcalá Ruiz y a Enrique Doger Guerrero, no intervenir en el proceso de renovación del instituto tricolor en la capital poblana. Comentó que las dirigencias a nivel estatal y municipal del PRI, deben garantizar un proceso tranquilo en la renovación del comité en la capital poblana, pues los aspirantes deben sentirse en confianza de participar en un proceso imparcial. "Quienes han manifestado tener una aspiración por el Senado de la República, deben dejar de manosear el proceso, dejen de entorpecer el proceso tratando de imponer a sus candidatos para que posteriormente utilicen al partido para fortalecer sus aspiraciones". (Jesús Lemus s/foto 05:37)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46514

OPINION

- **Se reunirán diputados federales del PRI con RMV para analizar presupuesto de egresos 2012**

A fin de analizar lo que será el presupuesto de Egresos para el ejercicio 2012, los diputados federales del PRI se reunirán el próximo lunes con el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, para dialogar sobre el tema. Así lo declaró el diputado federal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, quien detalló que ayer estaba programada la reunión entre la bancada federal poblana y el ejecutivo del PAN, Rafael Moreno Valle Rosas. Sin embargo, por cuestiones de agenda del gobernador -quien viajó a la Sierra Norte-, la reunión tuvo que posponerse una semana más. (8Jesus Lemus s/foto 05:38)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46513

OPINION

- **"Miente José Juan Espinosa Torres": SGG**

Al calificar las declaraciones del diputado de Convergencia como "falsas, infundadas y realizadas de mala fe", la Secretaría General de Gobierno (SGG), rechazó las opiniones emitidas la mañana de ayer por el convergente respecto a que el titular de la dependencia estatal, Fernando Manzanilla Prieto, quien fungió como coordinador general de la campaña de la coalición Compromiso por Puebla en el 2010, sabía de los nexos del sexenio pasado con el crimen organizado a través de Ismael Coronel. (Jesús Lemus s/foto 05:39)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46511



E-CONSULTA

- **De mala fe, Espinosa mintió en caso Marín-Coronel, señala Manzanilla**

La secretaria General de Gobierno informó la tarde de este martes que "son absolutamente falsas, infundadas y realizadas de mala fe", las afirmaciones del diputado José Juan Espinosa en las que señala que Fernando Manzanillo Prieto tuvo conocimiento de la presencia de Ismael Coronel Sicairos en Puebla. La dependencia expuso lo anterior a través de un comunicado. (e-consulta s/foto 05:48)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12250:espinosa-minti%C3%B3-y-actu%C3%B3-de-mala-fe-contr-rmvr-gobierno&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Contratan tutores del Americano a Florentino Téllez para luchar por seguro**

Al menos 500 padres de familia del Colegio Americano contrataron al abogado, Florentino Téllez, para que a finales de la presente semana les presente un diagnóstico sobre la situación en la institución y les indique los caminos legales para solicitar les sea restituido el seguro estudiantil. Los paterfamilias piden que el seguro de educación del plantel ubicado en Las Ánimas garantice que en caso de que fallezca un tutor sean pagados los estudios de un alumno desde preescolar hasta nivel superior. (Jaime Zambrano s/foto 05:48)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12252:contratan-tutores-del-americano-a-florentino-t%C3%A9llez-para-luchar-por-seguro&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Temerarios, frívolos y calumniosos, los dichos de Yunes, revira Elba Esther**

Solo cuatro horas tardó la presidenta del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo, en responder las acusaciones de corrupción y complicidad que le lanzó este mediodía el ex director del Issste y su otrora aliado, Miguel Ángel Yunes Linares, a quien tildó de temerario y frívolo, pero advirtió, en una aseveración que suena a sentencia, que los malos manejos que realizó el veracruzano en las finanzas del instituto encontrarán respuesta de las autoridades "conforme a derecho y en los tiempos que marca la Ley". (Álvaro Ramírez Velasco s/foto 05:49)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135402:temerarios-fr%C3%ADvolos-y-calumniosos-los-dichos-de-yunes-revira-elba-esther&Itemid=536

PERIODICO DIGITAL

- **Gobierno estatal desmiente a José Juan; el diputado niega dichos contra Manzanilla**

A través de un comunicado de prensa, la Secretaría General de Gobierno difundió la postura oficial sobre las afirmaciones hechas por el diputado local y líder estatal de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, quien señaló en una rueda de prensa "que el Secretario General de Gobierno de Puebla, Fernando Manzanilla Prieto, tuvo conocimiento sobre las presuntas actividades ilícitas imputadas al Sr. Ismael Coronel Sicairos", por lo que "esta dependencia manifiesta contundentemente que tales afirmaciones son absolutamente falsas, infundadas y realizadas de mala fe. "Cualquier persona seria que afirme tener información acerca de actividades ilícitas, tiene el deber de presentarla ante las autoridades competentes; de otra forma, amén de atentar contra la verdad, como es el caso, vulnera el respeto al Estado de Derecho. (Redacción s/foto 05:49)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135398:gobierno-estatal-desmiente-a-jos%C3%A9-juan-el-diputado-niega-dichos-contr-manzanilla&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **SCT comenzó la revista técnica de los taxis amarillos de la capital poblana**

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) inició hoy la revista técnica de 240 unidades del servicio público en la modalidad taxi, con el fin de que se cumpla con la Ley Estatal del Transporte que obliga a realizar la revisión mecánica completa. El responsable del programa de revisión técnica, Jorge Cruz Gómez de la SCT, acudió a realizar la revista a la Central Camionera de Puebla, donde prestan servicio los llamados taxis

amarillos, para evitar complicaciones y embotellamientos. (Pilar Bravo s/foto 05:49)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135393:sct-comenz%C3%B3-la-revista-t%C3%A9cnica-de-los-taxis-amarillos-de-la-capital-poblana&Itemid=547

PERIODICO DIGITAL

- **Desarrollo, no sólo en función de los baches que se tapen: Especialista del Tec de Monterrey**

El director de la Escuela de Tecnologías de Información y Electrónica del Tecnológico de Monterrey, Bernardo Reyes Guerra, aseguró que las autoridades de gobierno en México deben entender que el desarrollo de los habitantes no solo está en función del número de baches que tapen, sino que debe incluir un programa bien estructurado y eficiente para la creación de redes metropolitanas de alta velocidad y gratuitas. Destacó que actualmente "el ser iletrado no es tan grave como hace 20 o 30 años" ya que ahora la sociedad se enfrenta a nuevas ignorancias que tienen que ver con aspectos de desarrollo digital. (Verónica Aburto s/foto 05:49)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135388:desarrollo-no-s%C3%B3lo-en-funci%C3%B3n-de-los-baches-que-se-tapen-especialista-del-tec-de-monterrey&Itemid=539

PERIODICO DIGITAL

- **Empresarios urgen a diputados reformas fiscal y laboral, así como eliminar el IETU**

Una vez concluido el proceso electoral en el Estado de México, el sector privado exigió a los legisladores que durante el periodo extraordinario de sesiones aprueben las reformas laboral, energética y fiscal para lograr detonar el crecimiento del país, asimismo pidió a los aspirantes presidenciales hagan algo "trascendente" antes de las campañas si es que quieren llegar al puesto. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Luis Rodríguez Fernández, dijo que antes de los comicios del próximo año, hay muy buen tiempo para que todos aquellos que aspiran a un cargo de elección popular demuestren con acciones el interés por servir a los ciudadanos. (Julio César Morales s/foto 05:49)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135387:empresarios-urgen-a-diputados-reformas-fiscal-y-laboral-as%C3%AD-como-eliminar-el-ietu&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Esther no es mi jefa; obedecí al Presidente: Miguel Ángel Yunes**

El ex director del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Miguel Ángel Yunes Linares, dijo que la dirigente magisterial Elba Esther Gordillo Morales nunca ha sido su jefa, por lo que el deslindó público que hizo sobre su gestión y los malos manejos están de más; en respuesta, denunció que ella le exigió dinero y puestos en esa dependencia. (Álvaro Ramírez Velasco s/foto 05:49)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=133110:fijará-sep-criterios-mínimos-de-calidad-que-deben-cubrir-instituciones-de-educación-superior&Itemid=539

PERIODICO DIGITAL

- **Edil minimizó declaración de Ardelio Vargas en cuanto a distribución de drogas en ciudad**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, minimizó la declaración del Secretario de Seguridad Pública del Estado, Ardelio Vargas Fosado, al señalar que el Centro Histórico y las juntas auxiliares son sitios donde se da la venta y consumos de drogas, esto al conocer la declaración del funcionario estatal donde señala que "no es ninguna novedad que en la junta auxiliar de Romero Vargas y el centro de la ciudad se comercializan este tipo de drogas". En este sentido el edil poblano. (Abraham Espinosa s/foto 05:49)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135386:elba-esther-no-es-mi-jefa-obedec%C3%AD-al-presidente-miguel-%C3%A1ngel-yunes&Itemid=536

PERIODICO DIGITAL

- **Rafael Moreno Valle entregó apoyos por 600 mdp a campesinos de Zacatlán por heladas**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle y el titular de la Sagarpa, Francisco Mayorga Castañeda entregaron de gira de trabajo por el municipio de Zacatlán apoyos por 600 millones de pesos a campesinos por las heladas registradas hace un mes en territorio poblano y que afectaron a regiones de la sierra norte. En este sentido se hizo entrega de 451 millones de pesos a productores de la región como parte del programa Procampo; 14

millones del Promaf; 19 millones del Program, así como maquinaria, fertilizante y semillas de avena. (Alejandra Bautista s/foto 05:49)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135384:rafael-moreno-valle-entreg%C3%B3-apoyos-por-600-mdp-a-campesinos-de-zacatl%C3%A1n-por-heladas&Itemid=534



IMAGEN POBLANA

- **Desmiente Manzanilla al "Niño Naranja"**

Después de que el diputado de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, afirmará que el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, conocía los nexos entre el ex gobernador Marín e Ismael Coronel Sicairos, el funcionario estatal desmintió lo dicho por el legislador local. Mediante un comunicado, el secretario general de Gobierno niega cualquier conocimiento de los vínculos del ex mandatario con el presunto operador financiero de los Beltrán Leyva y pide al diputado convergente presentar pruebas de lo dicho o retractarse públicamente. (Redacción s/foto 05:50)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=107943&articulo=Desmiente%20Manzanilla%20al%20%93Ni%C3%B1o%20Naranja%94%3C/B%3E>

IMAGEN POBLANA

- **En enero venció contrato con Coronel: Moreno Valle**

Rafael Moreno Valle deslindó al gobierno de Puebla de cualquier nexo con Ismael Coronel Sicairos, pues reportó que el contrato con el operador del cártel de los Beltrán Leyva venció el pasado 31 de enero de 2011. El titular de la Secretaría de Desarrollo Rural, Adalberto González Hernández, anunció que la Contraloría a cargo de Patricia Leal Islas revisará la cuenta 2010 de la dependencia, en concreto la adquisición de los Búfalos de Agua. Durante la entrega de recursos por el orden de 600 millones de pesos que serán aportados por el gobierno federal y el estado para apoyar a campesinos afectados por siniestros, el mandatario insistió en cerrar cualquier vínculo con Coronel Sicairos y reiteró que se investigarán los archivos de la crianza de los Búfalos de Agua. (Miguel Ángel Cordero s/foto 05:50)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=107938&articulo=En%20enero%20vencio%F3%20contrato%20con%20Coronel:%20Moreno%20Valle%3C/B%3E>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Manzanilla escondió el caso Coronel-Marín: PC**

El dirigente del Partido Convergencia (PC), José Juan Espinosa Torres, denunció que el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, impidió que en la campaña del 2010 la coalición Compromiso por Puebla abordara el tema de Ismael Coronel Sicairos, empresario ligado al crimen organizado. De igual forma, el líder del PC indicó que a los partidos políticos del megabloque les "recomendaron" que no tocaran ningún tema relaciona con el narcotráfico y además refirió que esto se agudizó cuando mataron al candidato a gobernador de Tamaulipas. (Aldo Miguel Martínez c/foto 05:50)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=37634>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Arabián no debe ocupar dos carteras: PRI**

El próximo lunes los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), se reunirán con el gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas, a fin de ir creando el presupuesto de Puebla para el próximo año y para verificar la viabilidad de los proyectos de los presidentes municipales. Así lo informó el legislador federal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, quien enfatizó que su bancada en la cámara baja del Congreso de la

Unión buscará más recursos para los poblanos y no para el titular del Poder Ejecutivo del estado. (Aldo Miguel Martínez c/foto 05:50)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=37633>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Apoyos por 600 mdp a productores afectados por siniestros**

El Gobernador Rafael Moreno Valle y el titular de la Sagarpa, Francisco Javier Mayorga Castañeda, entregaron un paquete de apoyos y recursos por 600 millones de pesos a productores afectados por siniestros. El mandatario aseveró que su gobierno no condiciona recursos por sufragios o ideologías partidistas. "Nuestro principal interés son los campesinos, por eso esta entrega de manera abierta y transparente", afirmó. (Redacción c/foto 05:50)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=37640>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **El Dragón se deslinda de conflicto en Izúcar**

El abogado de la empresa Agricultura Nacional, conocida como El Dragón, ubicada en el municipio de Izúcar de Matamoros, Jorge Llosa, acusó al presidente Carlos Sánchez de generar un ambiente de incertidumbre al señalar que no ha entregado la licencia de funcionamiento sino solamente la cédula de empadronamiento a la compañía. En rueda de prensa dejó en claro que la empresa se deslinda del conflicto político en el municipio, e indicó que es un problema que deberá resolver el alcalde, puesto que sus clientes no han provocado que un grupo de pobladores tengan tomada la presidencia desde hace 15 días. (Valeria Baldo Cruz c/foto 05:50)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Dragon-se-deslinda-de-conflicto-en-Izucar&id=37637>



PUEBLA ONLINE

- **Arabian no podrá dobletear, dice Moreno Valle**

Myriam Arabian no ocupará de manera simultánea la Sedeso y la delegación federal de Sedesol, informó el gobernador Rafael Moreno Valle, debido a impedimentos legales. Como había anunciado en días pasados, el gobernador esperaba que Arabian pudiera dirigir ambas dependencias renunciando a uno de los salarios, sin embargo, una vez revisado el marco legal la propuesta resultó inviable. Tras la entrega de apoyos a campesinos de Zacatlán que fueron afectados por las heladas del mes pasado, el mandatario dio a conocer que presentó una terna ante la Secretaría federal para que ésta decida quién asumirá la delegación en Puebla, misma que está integrada por Myriam Arabian y los subsecretarios Néstor Gordillo Castillo y Antonio López Espinosa. (Alina Silva s/foto 05:56)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14783:arabian-no-podrá-dobletear-dice-moreno-valle&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

- **Moreno Valle entregó 600 mdp a productores afectados por sequías**

El gobernador Rafael Moreno Valle, acompañado del titular de la Sagarpa, Francisco Javier Mayorga Castañeda, entregó recursos por 600 millones de pesos a productores afectados por la sequía. En Zacatlán, el titular del Ejecutivo estatal asignó apoyos como semilla, fertilizantes y recursos a los campesinos, para atemperar los daños provocados por el siniestro e impulsar su actividad productiva. (Redacción c/foto 05:58)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14770:moreno-valle-entregó-600-mdp-a-productores-afectados-por-sequías&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Apoyos por 600 mdp a productores afectados por siniestros**

El Gobernador Rafael Moreno Valle y el titular de la Sagarpa, Francisco Javier Mayorga Castañeda, entregaron un paquete de apoyos y recursos por 600 millones de pesos a productores afectados por siniestros. El mandatario aseveró que su gobierno no condiciona recursos por sufragios o ideologías partidistas. También distribuyeron 19

millones de pesos del Programa de Producción Pecuaria Sustentable y Ordenamiento Ganadero y Apícola (Progan), nueve millones 600 mil pesos del Programa de Apoyo al Autoconsumo de Maíz y un millón 523 mil 460 pesos del Componente de Atención a Desastres Naturales en el Sector Agropecuario. (RETO diario c/foto 05:59)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=20819>

RETO DIARIO

- **Propone TEC red inalámbrica metropolitana**

Al presentar la Escuela de Tecnologías de Información y Electrónica (ETIE) del Campus Puebla del Tec de Monterrey, el director del área, Bernardo Reyes Guerra, destacó la importancia de que los gobiernos promuevan la instalación de redes inalámbricas metropolitanas gratuitas y aminorar la brecha digital que hay en México con respecto a países desarrollados. A diferencia de México, indicó que en Europa, desde hace 10 años se decidió que "el gobierno debería buscar el desarrollo sin exclusión tecnológica" y se hizo cargo de la tecnología eléctrica e hidráulica para garantizar el abasto de agua y, además, de la conectividad digital de sus sociedades. (Arturo Cravioto c/foto 05:59)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-EDUCACI%D3N-titulo&id=20818>



CINCO RADIO

- **Posición Oficial en Torno a las Declaraciones del Diputado José Juan Espinosa**

Sobre las afirmaciones hechas por el Diputado José Juan Espinosa Torres, que señalan que el Secretario General de Gobierno de Puebla, Fernando Manzanilla Prieto, tuvo conocimiento sobre las presuntas actividades ilícitas imputadas al Sr. Ismael Coronel Sicairos, esta dependencia manifiesta contundentemente que tales afirmaciones son absolutamente falsas, infundadas y realizadas de mala fe. Cualquier persona sería que afirme tener información acerca de actividades ilícitas, tiene el deber de presentarla ante las autoridades competentes; de otra forma, amén de atentar contra la verdad, como es el caso, vulnera el respeto al Estado de Derecho. (Redacción c/foto 06:00)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/posicion-oficial-en-torno-a-las-declaraciones-del-diputado-jose-juan-espinosa/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Me quiere implicar en sus actividades, responde Gordillo**

La dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo, consideró "temerarias, frívolas y calumniosas" las acusaciones que hizo ayer en su contra el ex director del ISSSTE Miguel Ángel Yunes. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **UNAM aprueba Metrobús; el Metro "debe mejorar"**

Una investigación del Programa Universitario de Estudios sobre la Ciudad, de la UNAM, considera que la puesta en marcha del Metrobús en el Distrito Federal ha mejorado la calidad de vida de los capitalinos. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **"Encinas no quiso aliarse y ahí está el resultado"**

El jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, llamó a aprender de las derrotas que sufrió el PRD en el proceso electoral del domingo; destacó el papel de Encinas al decir que hizo "un gran trabajo, un gran papel, casi sin recursos y sin nada". (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Niegan perdón en Texas a mexicano condenado a muerte**

La Junta de Perdones desechó petición de la Casa Blanca y de diplomáticos. La ejecución de Humberto Leal está prevista para mañana. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Intensifican búsqueda de naufragos en Baja California**

México y EU trabajan de manera coordinada; prevén utilizar un robot sumergible para indagar si los turistas quedaron atrapados en la embarcación. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

El futbol, un asunto de estado

El inicio del nuevo sexenio generó una gran angustia entre los aficionados al futbol —incluido este columnista—, por el conflicto público entre el gobernador del estado y el dueño del equipo de La Franja.

Para nadie en esta ciudad es ajeno el problema entre estos dos personajes, lo que provocó la incertidumbre entre los hinchas poblanos, quienes esperaban el anuncio del cambio de sede del equipo.

Es bien conocida la invitación que el gobernador Javier Duarte de Veracruz le hizo al propietario del Puebla, para llevar a los Camotereros a jugar en el puerto jarocho con el nombre de Tiburones Rojos.

Para fortuna de quienes hemos disfrutado y sufrido al cuadro de La Franja, esa hipótesis no se concretó y todo indica que tendremos futbol para rato.

En esa lógica, debo reconocer que el gobernador Moreno Valle tuvo la sensibilidad para entender que el Puebla es mucho más que un equipo de futbol.

El Puebla es un asunto de interés público, que va más allá de las múltiples diferencias entre el gobernador y el empresario Ricardo Henaine.

Todo indica que el nuevo gobierno tuvo el tino de apartar los conflictos con Henaine, y que decidió darle un tratamiento especial a una institución que, en esencia, nos pertenece a los poblanos.

Una muestra de esa voluntad, es que haya sido el gimnasio Miguel Hidalgo el escenario de la presentación del equipo.

Sin duda, fue una muestra de que a Moreno Valle le queda claro lo que es el Puebla de La Franja, y lo que representa para toda una ciudad.

Todo indica que lo del gimnasio Miguel Hidalgo es solo una de las muchas acciones gubernamentales a favor del once poblano.

Es innegable que el gobernador hizo a un lado sus fobias, para favorecer a los miles de aficionados que suspiran por su equipo.

Hoy cabe a la perfección esta vieja frase: "Algunos creen que el futbol es cuestión de vida o muerte, pero es mucho más que eso".

Y para fortuna nuestra, el gobernador lo sabe.

La alianza, todo un culebrón

Al affaire aliancista póngale el nombre de la telenovela que ustedes gusten, todos aplican.

Cuna de Lobos, El Premio Mayor, El Maleficio, Los Ricos también Lloran, Pueblo Chico, Infierno Grande y hasta *Amigas y Rivaldes* encajan en la infinidad de capítulos que hoy escenifican los miembros de la alianza

Compromiso por Puebla.

El pleito entre Guillermo Aréchiga, José Juan Espinosa y Mario Riestra es de pronóstico reservado.

Los jaloneos del gobernador con el panismo, incluido Juan Carlos Mondragón, también merecen su propio culebrón.

Aunque los enfrentamientos de José Juan Espinosa con Moreno Valle, Héctor Alonso y ahora con el vocero estatal Sergio Ramírez lo convierten en el villano de villanos de esta casa productora.

De verdad que la alianza se convirtió en una cena de negros.

Y promete ponerse peor.

Ya lo verán.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=247>

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras)

Degremot, otra piedra en el camino (parte 1)

Desde el inicio de la presente administración, un tema que atrajo por demás la atención de los morenovallistas, es el manejo de las plantas de tratamiento de agua potable de la ciudad a cargo de la empresa francesa Degremont.

Por todos los medios, los morenovallistas han buscado rescindir el contrato que se le otorgó a esta empresa en los tiempos de Manuel Bartlett Díaz y que se consolidó en los sexenios de Melquiades Morales Flores y de Mario Marín Torres.

La secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Reordenamiento Territorial, Amy Camacho, tenía como una de sus principales encomiendas, fue el verificar que las plantas de tratamiento y el sistema de colectores marginales que opera la empresa gala, cumpliera con el objetivo de contribuir al saneamiento de las aguas del río Atoyac; lo cual no es así, no obstante no ha podido echar abajo el contrato con la empresa europea, la cual es protegida desde las entrañas del mismo gobierno del estado, específicamente del SOAPAP a cargo de Manuel Urquiza.

Una fuente bien informada detalló la red de complicidades que protegen a Degremont desde el SOAPAP. Manuel Osorio López, biólogo de profesión, hasta el sexenio pasado fue el encargado de supervisar de manera técnica y operativa las acciones que realizaba Degremont para el mantenimiento, operación y funcionamiento de las plantas de tratamiento y de la red de colectores, cada mes se le entregaba un informe detallado de estas acciones, él era y sigue siendo el encargado de aprobar y firmar las estimaciones que cada mes Degremont ingresa al SOAPAP, es decir se las sabe de todas, todas y sigue en el cargo.

Gustavo Ibarra Guzmán y José Manuel Alcaide Domínguez, licenciados en derecho, adscritos al departamento jurídico del SOAPAP solían ser los que mediaban entre Degremont, SOAPAP y algunos particulares en el sentido de que estos últimos por el trazo de los colectores habían sido afectados en sus terrenos o parcelas. Como buenos defensores de oficio negociaban con la parte afectada, logrando acuerdos siempre para el beneficio de SOAPAP/Degremont, el acuerdo de estas negociaciones era que Degremont nunca pagara un solo peso de indemnización a particulares; si existía algún costo este debería ser cubierto por el SOAPAP ya que con argumentos jurídicos y el desconocimiento de la ley lograban jugosos acuerdos para que Sistema Operador, Degremont y ellos no salieran perjudicados, así mismo obtenían recursos y extorsionaban a las empresas que se encontraban contaminando la red de drenaje realizando visitas a las mismas y ofreciéndoles resolver su situación ya que de lo contrario les multarían por contaminar las aguas residuales de la ciudad, negocio que les dejaba muy buenas ganancias y que era más fácil pagar una mordida de cincuenta mil pesos a una multa mayor. A la fecha estos dos abogados continúan laborando dentro del Organismo y desde el inicio de esta administración, como se escribe textualmente. Mediante escritura pública de la notaría número 4 de Puebla a cargo de la licenciada Norma Romero Cortés, instrumento 45607, tomo 547, el director general del Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla, Manuel María Urquiza Estrada, les otorgó mandato general para pleitos y cobranzas a los abogados José Manuel Alcaide Domínguez, Gustavo Ibarra Guzmán, además de algunos otros. Así mismo y de manera continua asesoran a Degremont para defenderse de la rescisión del contrato que pretende realizar el SOAPAP.

Beatriz Torres Trucios en la administración anterior era encargada de comercializar los lodos obtenidos del tratamiento de las aguas residuales generados por las plantas de tratamiento mismos que les vendía como fertilizante a campesinos de Azumiatla, Amozoc, Tetela, Canoa, y demás poblaciones cercanas a la ciudad de Puebla, todos los días obtenía recursos para llenar camiones de este lodo para repartirlo en los diversos cultivos de los campesinos el cual estaba verdaderamente compuesto de puras heces fecales que más que lodo eran toneladas de estiércol y demás podredumbre que eran severamente apestosos y que los campesinos se veían obligados a comprar ya que era parte del apoyo que ellos deberían de dar al gobierno del estado para sus diversos programas y campañas políticas.

Un foco de infección se convirtieron estos cultivos mismos que no cosecharon y que fueron pérdida total, situación que tuvieron que soportar los campesinos los casi seis años del gobierno marinista. Ahora Bety Torres se ha ido a refugiar al área de Manuel Osorio y desde ahí continúa vendiendo sus lodos, cabe hacer la aclaración que Degremont se encarga de que cada diez de mayo, navidades y cumpleaños, Bety Torres Trucios y Hermila Xicotencatl Figueroa, secretaria de ésta, reciban ramos de flores, chocolates y un sobre de compensación muy generoso por apoyarles en su trabajo, así mismo nunca pueden faltar a la comida de

aniversario de Degremon ni a la de fin de año en las cuales siempre están en primera fila. Esta linda historia continuará.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=246>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Cerró el antro El Rodeo

Ayer los vecinos de la 9 Oriente, entre la 4 y la 2 Sur vieron con beneplácito la presencia de funcionarios del ayuntamiento de Puebla, en las instalaciones del antro "El Rodeo" y su presencia tuvo un solo fin, el negocio de "giros negros" no abrió sus puertas y esto les dejó una noche de absoluta tranquilidad.

En esa calle vive un ama de casa que tiene tres hijas y que pidió la gracia del anonimato; dijo que a raíz de que se ha recrudecido la violencia en la 9 Oriente por la presencia del antro, ella ha tenido que ocultarse materialmente y ocultar a sus tres hijas, para que no sean molestadas por los empleados del negocio o por los mismos clientes, que salen alcoholizados y piensan que hasta drogados porque su forma de conducirse no es de una persona que toma licor, sino que salen como si fueran maniacos, hablan solos y son demasiado violentos y ofensivos.

Sería importante si el ayuntamiento, a través de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito del municipio revisaran cómo opera este negocio, si las bebidas que se expenden no son adulteradas —aunque esta actividad corresponde a la Secretaría de Salud—, pero también se debería vigilar si no venden drogas.

Por la forma de operar los negocios de "giros negros" no se descarta que el dueño de este negocio solamente sea multado, sin embargo sería muy bueno para los vecinos de la 9 Oriente que recibieran la noticia que el antro pueda ser reubicado o en forma definitiva ya no se le permita abrir.

Mientras eso sucede, ayer los vecinos desde las 21:00 horas estuvieron reportándose con este reportero, estaban tranquilos y tienen la esperanza de que sus demandas de seguridad sean escuchadas y sobre todo puedan dormir tranquilos, ya sin sonidos de disparos, gritos y lo más importante: que puedan caminar tranquilos por su calle.

El correo de los muertos

Gansterismo y licor en la UTT

"Muchas gracias por su atención, le informo que en la universidad Tecnológica de Tecamachalco, se hizo un concurso llamado 'Miss UTT' donde alumnas de cada carrera competían por ganar este concurso, lamentablemente detrás de todo esto existen algunas situaciones que parecieran caer en la irregularidad y a continuación la describo:

- 1. La universidad no debe auspiciar ni fomentar este tipo de actividades porque es una institución de educación superior y no una agencia de modelos*
- 2. Los alumnos fueron obligados a comprar boletos, pero el evento fue organizado por un particular apodado 'El Mike', quien es un trabajador de el antro llamado JDJ y a su vez al parecer es un 'aviador' de la universidad porque no se sabe cómo es que sea el gerente general de dicha empresa y también sea empleado de la UTT; haciendo cuentas si a cada alumno le cobraron \$50.00 multiplicado por 2000 alumnos, nos da un total de \$100,000.00, mas todo el consumo de bebidas alcohólicas que fueron vendidas en exceso y cuyo dinero recabado no fue a parar a las arcas de la universidad, sino a lo que es el bolsillo de 'El Mike'. ¿O será acaso que hay alguna tajada para 'alguien' de la universidad para que permita este tipo de fechorías; por ejemplo el secretario académico, el abogado general o el rector?*
- 3. Los padres de familia se muestran inconformes porque los directores de las carreras obligaron a comprar boletos para ese evento.*
- 4. El rector dio ordenes de 'suspender toda actividad' por medio de un oficio dirigido a todos los mandos de la universidad.*
- 5. Los padres de familia se inconforman, según pude corroborar por la platica personal con algunos de ellos, porque ese dinero pudo ser para la institución para comprar equipo, maquinaria, computadoras o mejorar los autobuses para que los alumnos viajen seguros, ya que se sabe que en varios viajes de estudios se les han descompuesto los camiones, pero no fue así, todo el dinero fue aparentemente para 'El Mike' o para alguien más de la universidad.*

"Ante todas estas anomalías, los padres de familia manifiestan su inconformidad y piden sea aclarado este aspecto, así como exigen que se castigue a quien resulte responsable de estos actos que atentan contra los estudiantes, además de pedir a este medio informativo sea dado a conocer a las autoridades competentes para que no se incurra más en este tipo de situaciones."

Hasta aquí la carta.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=248>

(Animal Político/Leticia Torres)

Qué asquerosidad es esto... diría el clásico

El vergonzoso escándalo de la maestra Elba Esther Gordillo y Miguel Ángel Yunes, ex candidato de la alianza PAN-Nueva Alianza al gobierno de Veracruz, no debería sorprender a nadie.

Llama la atención que tanto los representantes de las fuerzas políticas de oposición y ahora hasta quienes han sido cómplices de las más oscuras y bajas negociaciones en este país en el que no pasa nada, opinen sobre una de las prácticas más comunes entre quienes tienen el poder.

Y no hablo solo del poder en las grandes ligas, sino el poder en todos sus niveles.

El líder de la Asociación de Padres de Familia de la escuela pública o privada que negocia el mejor precio de los uniformes, para luego cobrarlos más caros a los paterfamilias en complicidad con el proveedor, o el director técnico de algún equipo en apuros que requiere del favor de otro equipo para no descender, o el aspirante a dirigir un organismo político y a cambio de apoyo ofrece un porcentaje de las cuotas de militantes o de quien pretende gobernar un estado y se presta a cualquier clases de cosas para lograr su objetivo, y así miles y miles de historias que podemos o no creer que suceden en nuestro México lindo y querido.

El exdirector del ISSSTE dijo que durante los tres años al frente de la dependencia sólo respondió a las órdenes del presidente Felipe Calderón Hinojosa. Y acaso esta manera de defenderse de la máxima lideresa política del país no responde a órdenes del aún mandatario, quien perdió hace un buen rato cualquier posibilidad de negociación con Gordillo.

Por favor.

Lo que queda claro de todo este argüende, es que en este país ya no se negocian las candidaturas con el mandatario en curso, sino con la mujer más poderosa de México.

En pocas palabras. El proceso electoral que se llevó a cabo el pasado fin de semana en tres estados de la República fueron ganados por el Revolucionario Institucional, pues el rompimiento entre Calderón y la líder del SNTE fue hace ya un buen rato.

No hay que olvidar que semanas antes de que el profesor Humberto Moreira llegara al PRI nacional declaró públicamente en el programa Punto de Partida que conduce Denise Maerker que la relación con Elba Esther Gordillo va más allá de lo político y se reconoció como "amigo personal" de la maestra, a quien le manifestó su "aprecio y respeto".

Lo que entonces deberían analizar los políticos poblanos, que en su momento se quejaron de los contubernios que hubo el año pasado entre PAN, PRD, Convergencia y Panal con su dichosa coalición, es que ninguno de ellos ganó ni madres, sino que fue la movilización magisterial del 4 de julio de 2011. Con esto se comprueba que la maestra es el "ser supremo" que tiene la virtud de llevar al poder.

Y la máxima en este país vuelve a ser "si no copela... icuellos!", frase célebre de también aspirante a la presidencia de la República, Javier Lozano, hoy Secretario del Trabajo. Si no pregúntenle a Yunes.

Si Enrique Peña Nieto dijo que el Estado de México es amigo de Elba Esther.

Si el líder priista Humberto Moreira y ella son íntimos desde chiquitos.

Si el gobernador Rafael Moreno Valle es de sus consentidos.

¿Alguien todavía tiene dudas de lo que sucederá en 2012?

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=245>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Panal, el partido franquicia de Puebla

Con diferencia de horas, **tres antiguos aliados y hoy feroces enemigos** se convirtieron en *Trendig Topic* a nivel nacional: Elba Esther Gordillo, Miguel Ángel Yunes y Rafael Moreno Valle. Hace poco más de un año **jugaban para el mismo equipo**: La Maestra envió a sus dos pupilos favoritos a Veracruz y Puebla para acrecentar sus dominios. Moreno Valle ganó la carrera por convertirse en el **primer gobernador netamente elbista**, y Yunes cayó en la orfandad política, pues nunca fue rescatado por la Gordillo. Es en ese contexto que debe entenderse el **estiercolero** que arrastra al veracruzano y la lideresa vitalicia del SNTE. En la pelea de cómplices, pierden ambos pues quedan evidenciados como rateros sin pudor. Tampoco es que la buena fama los acompañara. Y sin embargo, queda la sensación de que el **fuego comienza a alcanzar a la Gordillo** y sus

mejores años empiezan a declinar. Los rumores de un **quinazo** desde el calderonismo se multiplican y no parece haber nadie dispuesto a defenderla. Por ello la propia Maestra debió salir a exhibir sus **acuerdos oscuros en campaña presidencial** pero al mismo tiempo evidenció su debilidad: López Obrador no quiere saber de ella. **El PRI de Peña Nieto no la necesita desesperadamente**, por lo que no ansían comprarla a cualquier precio. Jugar con el PAN en la presidencial equivale a **perder**. Y si se queda sola, necesita una **representación poderosa en el Congreso** que pueda salir en su defensa. Gordillo, encerrada en su laberinto, mira a Puebla como su puerta de escape.

Actualmente Nueva Alianza cuenta con **nueve diputados federales** —todos de representación proporcional, ninguno de mayoría— y es la **antepenúltima fuerza política** en San Lázaro. Tiene dos senadores, y uno de ellos gracias a la licencia de Moreno Valle para que el escaño fuera ocupado por Leticia Jasso. En resumen: su **peso parlamentario es minúsculo** frente a los supuestos millones de votos que ofrece. Para **defenderse ante un posible quinazo presente o futuro**, requiere más diputados y senadores que le sirvan de escudo. Y en ese contexto, la Puebla de Rafael Moreno Valle, y por extensión la de Elba Esther Gordillo, puede resultar apetitosa: **16 diputados federales y dos senadores**. La entidad solita puede ofrecer más diputados de los que actualmente tiene Elba Esther. Así que nadie debe sorprenderse si La Maestra cobra así su apoyo. No con dinero, como se lo pidió a Yunes, sino **convirtiendo al Panal en la primera fuerza política de la entidad**, pasando por encima del PAN.

Se sabe que la Gordillo es una **acredora ruda**: quien no paga o rompe los tratos sufre las consecuencias del destierro o la persecución. Hoy, exhibida en una situación de **debilidad** o aparente declive, **se agarrará con fuerza al clavo de Rafael Moreno Valle**, poderoso en el inicio de su gubernatura. **¿Su factura incluirá los 16 diputados federales de la entidad?** ¿Los dos senadores de mayoría? Supongamos, sólo por suponer, que el gobernador poblano decide operar para **entregarle a Nueva Alianza 10 de los 16 distritos electorales**. Más aquellos que podría sumar por mayoría relativa, y los inevitables plurinominales, en la próxima Legislatura podría recabar hasta **30 diputados convirtiéndose en la cuarta fuerza política** nacional. Y si se lleva los dos senadores, alcanzaría el mismo rango en el Palacio de Xicohtécatl.

La factura es demasiado **onerosa** para el gobernador poblano. Pero los caminos se cierran. Enrique Peña Nieto, sobrado en las encuestas, **no comprará el apoyo del SNTE** al mismo exorbitante precio al que se vendió hace seis años. El PRD de López Obrador no quiere ni verla, y el de Marcelo **Ebrard tiene las vías clausuradas** para alcanzar la candidatura. El PAN si la compra, pero es sinónimo de derrota como se evidenció en el Estado de México. A Elba Esther sólo le queda **jugar sola, sola, sola**. Y acrecentar su peso parlamentario para evitar que caiga en la cárcel. Puebla es su puerta de salida para fortalecerse.

Y aquí viene lo peor: el Panal se perfila para convertirse en el **partido político de Puebla operado así desde el poder**. El trasfondo del insignificante municipio de **Tecuanipan**, donde el aparato gubernamental se volcó para derrotar al PAN, es la muestra. Y por ello Mondragón y Riestra reaccionaron así. En este contexto, no debe pasarse por alto la paciente jugada para que **Gerardo Islas Maldonado, un empresario cercanísimo al gobernador**, salvara los vetos de los profesores para alcanzar la dirigencia estatal del partido. Primero fue enviado al Estado de México para trabajar junto a Mónica Arriola, la hija de Elba reconvertida en secretaria general del Panal y auténtica mandamás del partido. Con la cercanía a Arriola, Islas Maldonado ya no tiene obstáculos visibles.

Sí: el **Panal se convierte en el partido franquicia de Puebla**. Sólo escribirlo da miedo.

*** **Banck no viene a Puebla**. Amigos cercanos al exsecretario de Desarrollo Social municipal confirman que el talentoso Luis Banck Serrato no tiene previsto venir a la entidad, pues sigue atendiendo los mismos temas personales que le impidieron arribar al gabinete en el inicio del sexenio, así que a borrarlo de las quinielas. Se apuesta por una sorpresa en sustitución de Arabian.

*** **Un nuevo convenio de lujo que firma la BUAP**. Hoy por la mañana, el rector Agüera estará firmando un nuevo convenio de colaboración de auténtico lujo. Toca el turno al Colegio Nacional de Licenciados en Administración (Conla) presidido por el doctor David Villanueva Lomelí. Se trata de una de las colegiaciones más serias del país. Enhorabuena!

<http://www.diariocambio.com.mx/columnistas/tiempos/index.htm>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

Aréchiga y su estrategia del olvido de 24 horas, iacaso cree que somos estúpidos!

En apariencia, **Guillermo Aréchiga ganó 24 horas de gracia** cuando postergó la sesión ordinaria del Congreso del Estado de jueves para viernes. **Equivocación, yo más bien creo que perdió tiempo valioso** para aclarar las múltiples imputaciones de mapachería que le endilgaron en las elecciones extraordinarias de Tecuanipan, donde más de un elector lo vio repartiendo dinero en efectivo y enceres domésticos como si fuese

el Papá Noel de los desamparados

Y miren que la pinta la tiene: Barbado, obeso, con papada exacerbada, chaparrón y caricaturesco, físico que aunque lejos de un Brad Pitt o un George Clooney tendría que agradecer al Creador por haberlo tallado –como jarrito de Amozoc- a imagen y semejanza del gran **Santa Claus** que esperan allá por diciembre los bien portados, pero que **de manera misteriosa se apareció justo donde había procesos electorales.**

Insisto, me parece que pierde tiempo, porque si bien retrasa el escándalo que probablemente será discutido y ventilado en la sesión ordinaria venidera, no lo concluye ante la opinión pública, lo que hubiese sido de mayor beneficio si de alguna forma demostrara que **a su auto compacto no le caben más de dos pasajeros, menos aún centenares de licuadoras, planchas, vajillas, hornos de microondas y costales de dinero.**

Varios legisladores locales, entre los que se encuentra José Juan Espinosa, no se equivocan cuando etiquetan a Aréchiga de gandalla y delincuente, y es que **si disponer de los recursos humanos, financieros y materiales del Congreso del Estado no es un delito**, ¿entonces dónde podría ser encuadrada una falta de semejante gravedad y naturaleza? Nomás le faltó oficializar el cambio de sede del Poder Legislativo.

La actitud clientelar de Aréchiga en la jornada comicial del domingo pasado, me recuerda la vez que George W Bush dijo a su muy peculiar estilo texano: *Un número bajo de votantes, es un indicativo de que menos personas están yendo a votar.* **Si el argumento del presidente de la Gran Comisión es ese dislate**, debió haber convocado a sus compañeros de las distintas fracciones parlamentarias para que más enceres domésticos llegaran a Tecuaniapan en aras de incrementar los niveles de votación.

Yo, como tal vez algún otro despistado de aquí cerca, me pregunto: **¿Cambiar de jueves para viernes la sesión ordinaria del Congreso no ofende la inteligencia de sus compañeros legisladores? ¿No lo hace también con la sociedad?** Lo ideal, era que Aréchiga justificara lo más rápido posible con argumentos serios y sólidos, por qué a través de él fueron canalizados tantos recursos a Tecuaniapan. ¿Los adquirió con su dieta de diputado o quién se los dio?

En este estado, ya lo hemos dicho como en tiempos de Echeverría, nada se mueve, ni el Legislativo ni el Judicial, sino es con el consentimiento del primer administrador del estado. ¿Fue él quien le dio los Rotoplás que el Panal repartió días antes en Tecuaniapan como alguna vez lo hizo Alejandro Armenta en Felipe Ángeles? **Conociendo al gobernador Rafael Moreno Valle no lo creo, pero eso es lo que pienso yo**, ¿qué pensará el PAN, PRI y Convergencia?

Una explicación sensata es la que debe Aréchiga al respetable y no dejar el escándalo a **La estrategia del olvido**, a la cual, según el juez español Baltasar Garzón, recurren los delincuentes universales para sortear sus delitos. Estrategia, en la que no debería fiarse si fuese inteligente, **porque está probado que en lo mediático no funciona**, si consideramos que la sociedad tiene una extraordinaria memoria, y el asunto de mapachería no es cosa de olvido ni de estrategia sino de truculencia y chapucería.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entradas/2011/julio/colum-entradas-060711.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Triunfo aplastante del PRI

Los principales diarios de la capital del país coincidieron en cabecear la nota de ocho columnas con la frase: Aplastante triunfo del PRI, con ligeras variaciones.

Y es que en realidad el Partido Revolucionario Institucional obtuvo triunfos contundentes en las tres entidades en las que se elegiría gobernador: Estado de México, Coahuila y Nayarit, además donde sólo serían electos ayuntamientos en el estado de Hidalgo.

El triunfo del partido tricolor no fue sorpresivo. En todas partes, en los cafés, en pláticas de amigos, en reuniones familiares, en conciliábulos políticos, en fin... se comenta lo mal que ha gobernado el actual gobierno federal. Bueno, hay quienes afirman que ha sido el peor gobierno de los últimos cien años.

Y es que don **Felipe Calderón**, además de tener colaboradores muy medianos, para el trabajo que tienen que desempeñar, ha adoptado una actitud muy soberbia, que la población percibe en sus discursos, en sus declaraciones y hasta en su forma de saludar.

Por otra parte, tiene una mala prensa. El cree que teniendo de su parte a la televisión y a la radio es suficiente y se olvida de que es la prensa escrita la que en realidad forma la opinión pública, la cual es bastante desfavorable.

A raíz de la derrota panista en las elecciones del 3 de julio, los panistas se han hecho bolas tratando de explicar esa derrota. **Santiago Creel** dice que es consecuencia de no haberse preparado a tiempo; los dirigentes del partido, afirman que se necesita analizar la derrota y hacer cambios rumbo al 2012 y los secretarios de Hacienda y del Trabajo, afirman que el triunfo priista no significa nada, que las cosas pueden revertirse para el año próximo. Lo cierto es que los panistas no tienen razón. La causa primordial de su derrota son los

gravísimos problemas, como nunca antes, que confronta el país y la incapacidad del gobierno federal para hacerles frente. Pareciera que le echaron mal de ojo, pues todo lo que emprende le sale mal.

Estamos viendo que el gobierno del estado de Puebla tiene un comportamiento de respeto al gobierno federal, pues el PAN fue quien encabezó la alianza triunfadora hace un año, pero si observamos detenidamente, se ven objetivos distintos y formas de hacer las cosas, también diferentes.

El gobernador **Rafael Moreno Valle** ha mostrado un interés especial por el campo. Ayer nada menos, estuvo en Puebla el secretario de Agricultura, quien junto con el jefe del Ejecutivo local hicieron entrega de semillas, fertilizantes y recursos económicos a campesinos que han sufrido pérdidas por un largo periodo de sequía en la zona de la Sierra Norte y en la de San Juan de los Llanos. Esta entrega se hizo en Zacatlán y fue por un monto de 300 millones de pesos.

Otro renglón que está recibiendo la atención especial del gobierno estatal, es el de educación. En el próximo año lectivo se pondrá en marcha un proyecto para elevar la calidad de la educación pública en Puebla. Antier, el gobernador y la directora de Banobras entregaron cientos de millones de pesos a los presidentes municipales, para llevar adelante trabajos del Ramo 33 y 28 y él trató con la alta funcionaria federal, **Georgina Kessel**, la negociación de la deuda de SOAPAP y el financiamiento para la realización de diversos proyectos de gran importancia para Puebla, como la instalación de plantas tratadoras de agua para los ríos Atoyac y Alseseca, que alimentan al lago de Valsequillo; la construcción en esta capital, de un metrobús, para mejorar el sistema de transporte público que es utilizado por cientos de miles de habitantes de esta capital.

Los insistentes rumores de que habrá más despidos de burócratas, de que los titulares de las diversas dependencias no logran siquiera ser conocidos, de que hay problemas con la mayor parte de los medios de difusión, de que importantes gremios están ya contra el gobierno por actos represivos en su contra, etcétera, no pasan de ser rumores que mientras no se confirmen en los hechos, seguirán formando parte de la chismografía política.

Lo de los altos funcionarios desconocidos, es un hecho. La mayor parte no son poblanos, pero en realidad no necesitan ser conocidos si llevan a cabo un buen trabajo, que mejore el funcionamiento de las diversas dependencias gubernamentales que repercute en beneficios para la población. Finalmente, el responsable del equipo es **Rafael Moreno Valle**. Si un funcionario lo hace mal, el responsable será el gobernador y si lo hace bien también. La gente común, el ciudadano de a pie, votó mayoritariamente hace un año por **Moreno Valle Rosas**, y ante la ciudadanía el único responsable de un buen o de un mal gobierno, será él. Gobernar un país como México, gobernar un estado como Puebla, no debe ser fácil. Se necesita, que el gobernante además de tener conocimientos de administración pública, tenga oficio político, que implica sensibilidad política y social.

Los panistas-panistas generalmente no tienen esas cualidades, pues su entrenamiento para el servicio público es deficiente. Los priistas, pese a los graves errores que todos sabemos que cometen con frecuencia, tienen un entrenamiento muy superior al de los panistas. El gobernador de Puebla se hizo político en la escuela del PRI y de ahí la diferencia en comportamiento y en objetivos.

Versión equivocada

Hace unos días corrió la versión de que la información sobre la revisión de cuentas del Fideicomiso Puebla había sido filtrada por el exdirector de la dependencia, Rafael Moreno Valle Buitrón, pues los documentos de esa revisión sólo pueden tenerlos el contralor y el director del Fideicomiso.

Esa versión es no sólo equivocada, sino hasta tonta. Efectivamente esos documentos sólo pueden estar en poder de quien hace la revisión y a quien se la hacen y sería absurdo que la persona a quien le están pidiendo la aclaración de algunos rubros de las cuentas entregadas, filtrara a la prensa la información sobre aclaraciones que le están demandando.

Si la filtración no la hizo el director del Órgano de Fiscalización Superior del Estado, Orfise, tampoco la pudo hacer, por lógica, el entonces titular del fideicomiso, pero sí pudo provenir del funcionario que ahora está al frente fideicomiso, licenciado Pedro Plaza. No hay que olvidar que este es un asunto político y en este tipo de casos, el golpeo es en serio.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/julio/colum-pulso-060711.php>

El Sol de Puebla

(En punto)

Qué le pasará a Luis Gerardo Inman Peraldi.

El presidente del Consejo de Organismos Empresariales afirma que no hay condiciones para crear un solo empleo más en lo que resta del año en Puebla.

Asegura que la situación en el país no es "tan boyante", ya que se han presentado altibajos, propios del comportamiento en la economía, por lo que "crear un empleo implica un gran esfuerzo de la industria o del negocio en cuestión, ya que no sólo se trata del pago de un salario, sino una sinergia que incluye un 30 por ciento extra por concepto de seguridad social, Infonavit y demás prestaciones".

Seguro que este señor no debe ser un empresario exitoso.

Si se queja del sueldo y las prestaciones que deben otorgarse a los trabajadores, como IMSS e Infonavit, pues ha de ser porque él ha carecido de la creatividad necesaria para hacer que sus negocios sean eso: un negocio. Habrá que esperar que su pesimismo no contamine al resto.

La actitud de Marcia Maritza Bullen Navarro es un buen ejemplo de respeto hacia sí misma y de dignidad.

A 23 días de abandonar el cargo, la presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado entendió que su ciclo había terminado en este organismo y optó por abandonarlo sin hacer ruido ni aspavientos.

Su mesura para dejar la presidencia y negarse a una reelección demuestra que sabe bien cómo se mueven los hilos de la política.

Ella llegó de la mano de un gobernador priista, Mario Marín Torres, y ahora que éste no está, y más aún, que el nuevo mandamás del estado proviene de un partido distinto, comprende que debe hacerse a un lado para que sea el gobernante en turno quien ahora trabaje la llegada de una persona afín a él.

Son las reglas no escritas de la política.

Además de decir que sí, que se va sin ganas de complicarle la vida a nadie, Bullen Navarro se da el derecho (bien ganado) de emitir algunas sugerencias para su sucesor (o sucesora).

La búsqueda de un edificio propio para responder de forma más eficiente a las necesidades de la población, incrementar de dos a seis el número de delegaciones y contar al menos con 30 millones de pesos de presupuesto anual para fortalecer las acciones de función y gestión, son las recomendaciones de la ombudsman.

Aunado a eso, pide a quien llegue dar continuidad a los programas emprendidos en los últimos años.

Deberían aprenderle algunos que llegan a mirar como objetos personales los cargos públicos.

Intenso y productivo ha sido el trabajo de supervisión emprendido por la Jefatura de Rutas e Itinerarios de la Secretaría de Transporte hasta el momento.

A través de operativos llevados a cabo de manera sorpresiva y aleatoria, este departamento, a cargo de Jorge Cruz Gómez, ha levantado en lo que va del sexenio 300 infracciones en contra de choferes del transporte público.

Entre las irregularidades cometidas por los operadores del transporte destacan, en primer lugar, falta de precaución al conducir, seguida del exceso de velocidad y la falta de documentación, completa, para acreditar el servicio.

Eso es bueno.

Ayer mismo, este servidor público y su equipo de supervisores emprendieron un programa de revisión técnica a los taxis amarillos que prestan el servicio de transporte desde la CAPU.

Esperemos que el ímpetu y las aparentes buenas intenciones de Cruz Gómez perduren todo el sexenio, y que no respondan a un interés por simular que se trabaja arduamente, para después bajar la guardia y regresar, como ha ocurrido siempre en el pasado, al lodazal de la corrupción y las extorsiones.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

Nombramientos en puerta

Desde la Secretaría General de Gobierno que encabeza Fernando Manzanilla se valora concretar la designación de los cinco nuevos magistrados del Poder Judicial en este mismo mes.

El razonamiento que invita a realizar este proceso en julio tiene que ver con los periodos de descanso que se avecinan tanto en el Tribunal Superior de Justicia como en el Congreso del Estado.

Los trabajadores del Poder Judicial tomarán dos semanas de vacaciones, del lunes 18 de julio al lunes 1 de agosto.

Los diputados, por su parte, terminarán el segundo periodo ordinario de sesiones justo en los primeros días de agosto, y luego se irán a descansar (¿pero de qué?) para regresar hasta el mes de octubre.

Este cruce de vacaciones es el que estaría obligando al Poder Ejecutivo a emprender el procedimiento de unificación de los nuevos magistrados en los próximos días, después del 15 de julio que comienza el receso en el

Poder Judicial pero antes del 1 de agosto, cuando los legisladores locales ya tendrían hechas sus maletas, y un pie y medio fuera de estado de Puebla, para irse de paseo con sus familias.

Quizá sea cierto lo que dice Mario Riestra Piña, coordinador de los Diputados del PAN, de que antes que proceder al nombramiento de los nuevos integrantes del Tribunal Superior de Justicia hay otros temas prioritarios y más importantes que atender en la agenda legislativa, como la reforma electoral, las modificaciones a la ley orgánica del Congreso y la designación del nuevo presidente (o presidenta) de la Comisión Estatal de Derechos Humanos.

No obstante, si lo que se quiere es hacer el menor ruido posible ante la polémica que siempre desata este tipo de nombramientos, habría que ir tomando con seriedad la versión que sugiere realizarlos ya, antes del 1 de agosto.

Desde otro punto de la administración pública, que esta vez no es la Secretaría General de Gobierno, se da como un hecho el arribo de Carlos Arredondo Contreras al Poder Judicial a través de una de las cinco magistraturas vacantes.

Esta fuente asegura que no fue Melquiades Morales quien habló a favor del susodicho para que le obsequiaran una de las 25 posiciones de privilegio que existen en el Tribunal, sino que quien lo hizo fue el ex secretario de Gobernación y ex secretario de Educación Pública Carlos Alberto Julián y Nacer.

Al ex gobernador le habría correspondido únicamente dar el visto bueno, algo así como el aval de quien garantiza, bajo su propio riesgo y prestigio (o desprestigio), el desempeño del recomendado.

Sin hacerlo de forma directa, Rafael Moreno Valle descartó a Luis Banck Serrato como el sustituto de Myriam Arabian para ocupar la Secretaría de Desarrollo Social.

Desde Zacatlán, el gobernador dijo que si Arabian concreta su salida para irse a la delegación federal de la secretaria del mismo nombre, designará en la titularidad de la Sedeso a uno de los dos subsecretarios que actualmente tiene la dependencia.

Así, el nuevo integrante del gabinete saldría de entre Néstor Gordillo Castillo, subsecretario de Desarrollo y Enlace Social, y Antonio López Espinosa, que despacha como subsecretario de Coordinación Política y Social. Esto confirma lo que el reportero le adelantó desde el viernes.

Que Luis Banck estaría impedido para ocupar un cargo dentro del gobierno morenovallista a causa de un asunto personal que todavía no termina de resolver.

Cuando ese pendiente esté resuelto, seguro que Banck regresará a Puebla.

Mientras Refugio Rivas Corona pretende arreglar a trancazos aquello que no ha querido resolver por la vía jurídica en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, Ricardo Ordaz Pérez sigue ganando terreno.

El secretario general del recién creado Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres ha logrado afiliar a la representación que encabeza a más de 600 académicos y administrativos del Cobaep, y en tan sólo 20 días.

Rivas Corona eligió la protesta callejera ante la incapacidad de sus abogados por llevar a buen término el proceso de validación de las reformas a los estatutos del Sutcobp emprendidas en febrero pasado.

Miente cuando afirma que el gobierno del estado le ha negado la toma de nota.

Negársela es imposible porque ni siquiera la ha pedido.

Y no la ha pedido porque para ello necesita primero el reconocimiento de los nuevos estatutos, cosa que, ésta sí, no ha obtenido.

El líder sindical se encuentra al límite de la cordura porque ya no es más el dueño del Cobaep.

La mina de oro se le escapa entre los dedos.

Y eso, seguramente, ha de ser insoportable.

Hasta la próxima.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm>

(Galería Política/Gustavo Paz)

El escenario está definido, las fichas en su lugar, el banderazo está dado, todos en sus posiciones, la contienda para el 2012 ya se abrió, quien va a ganar, lleva delantera Enrique Peña Nieto, alcanzarlo está en chino y superarlo más, ya se comió el mandado...Para el partido del Presidente las cosas no están a favor, para López Obrador y Ebrard menos, el ingrediente primordial es la maestra Elba Esther y su partido, vamos a ver cómo juega.

SÍ, este fin de semana los poblanos cumplimos un año de que la mayoría eligió a una nueva opción de

gobierno, cansados de la falta de ética y moral de la administración anterior, llegó Rafael Moreno Valle al poder y con ello se acabó la época del PRI; también el 3 de julio los mexiquenses, nayaritas, hidalguenses y coahuilenses decidieron seguir con el tricolor y con ello se fortaleció Peña Nieto y Moreira el presidente del PRI. Lo más valioso de esta contienda es la posición del PANAL y su dueña, la maestra Elba Esther, la mujer más poderosa del país; nos tiene en su puño, donde ella decida va el triunfo para la presidencia en el 2012; lo puede decir abiertamente o por debajo del agua. No debemos olvidar que ella llegó con y gracias a Salinas de Gortari, quien despojó a Carlos Jongitud Barrios del SNTE y la colocó a ella, sin duda ha sabido fortalecerse y hacerse más que indispensable.

La única estructura que funciona en el país es el magisterio; los obreros no aportan votos, los campesinos ya no son esa fuerza verde, gracias a la migración a las ciudades y a Estados Unidos; las clases populares ya no son del PRI, los mismos burócratas no son dominados; el tricolor tiene su voto duro, pero también ya lo tiene el PAN y el PRD; de ahí que la fuerza que define el triunfo electoral es el PANAL y el SNTE que van de la mano. A las elecciones del 2012 se va a anexar una nueva forma de organización social: los Consejos de Participación Social, van a desarrollar su trabajo en las escuelas y con ello repercutirán en las comunidades, en muchos casos serán motivo de guerras internas, en otros de avance. Su principal arma será que estarán capacitados para CALIFICAR A LOS MAESTROS.

El PRI ya tiene candidato y es Peña Nieto, gracias a eso el pasado domingo los priistas ya están más puestos que un calcetín para las candidaturas a senador, a diputado federal y todos los cargos que se puedan imaginar. El comité municipal del PRI de la capital poblana y de los 217 municipios son garbanzos de a libra, por ello las listas están gruesas, ya se apuntaron Gonzalo Amador Juárez Uribe, lo mismo que Fernando Camargo, Iván sigue en la misma posición como ariete de Doger.

Donde hay nerviosismo es en la Sección 23 del SNTE, todo por el cambio de su dirigente nacional, Rafael Ochoa era apoyado para repetir por Erick Lara y para acabarla llega Juan Díaz de la Torre, otra vez Cirilo Salas si tuvo tino y Erick falló, por ello todo parece indicar que será en noviembre el cambio de comité seccional y no en marzo como debería ocurrir, esto con el fin de que no se encime con las candidaturas y las campañas políticas y que el sucesor ya tenga todos los hilos en la mano; mientras tanto, la gente de Erick ya abandona el barco, buscan quedar en buenos lugares en escuelas, supervisiones etc., la realidad es que Erick Lara no podrá imponer a su sucesor, eso sin contar que las molestias de muchos integrantes de las bases ya es manifiesta porque no hay soluciones de su parte.

Juan Díaz el nuevo líder del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación es buen amigo de Puebla, fue el atinado operador político que se llevó todas las canicas y en Puebla ya tiene alianza con Cirilo Salas.

Antes del 3 de julio las candidaturas del PRI estaban en duda, se podría pensar que iba a haber más fortaleza en las filas del PAN, después de conocerse los resultados, los que sí van a ser ya están más listos que nada.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm>



(Al Portador/ Alejandro Mondragón)

Tiene razón Niño Naranja: hay impunidad en Cholula

"A un año de la elección en Puebla, la impunidad está vigente", escribió ayer el diputado de Convergencia, José Juan Espinosa, en su cuenta de twitter: @jjuanespinosaT

Y tiene razón, pero particular en San Pedro Cholula, donde ha sido implicado en negocios poco claros con el regidor Ignacio Alvízar Linares.

Este personaje cobró fama en el sexenio de Melquiades Morales como director de Planeación, Programación y Presupuesto de la Secretaría de Educación Pública, pues se le consideraba una posición de Jesús Morales Flores en los tiempos del titular Amado Camarillo y luego Carlos Alberto Julián y Nácer.

Controlaba la obra educativa y además fortaleció a grupos como Antorcha Campesina en la sección 23 del SNTE, a través de claves, posiciones, obra pública escolar y matrículas.

Originario de Veracruz, en abril del 2001, tramitó su ciudadanía poblana.

En la gestión marinista logró buenos contratos de obra pública. En Coahuila tiene abierto un expediente 431/94 e incluso una orden de aprehensión por parte del Tribunal Superior de Justicia, debido a un fraude cometido en abril del 2006.

En la administración municipal de Francisco Covarrubias, en San Pedro Cholula, resultó beneficiado con obras, mediante su firma Urbanización y Pavimentación El Ángel S.A de C.V.

Figuró en el padrón de contratistas con el número PCSPCH No. 050/2008.

Con Covarrubias se llevó la licitación para la construcción de la plancha de lo que ahora es el caótico tianguis en el barrio de Santiago Mixquitla, cuyo costo ascendió a 7 millones de pesos. La obra presenta fallas y los deterioros más que evidentes.

Ya como regidor electo, siempre bajo el amparo del Niño Naranja, obtuvo una asignación el 27 de diciembre del 2010, en una presunta sociedad con José Juan Espinosa.

Para evitar problemas, el contrato quedó a nombre de la esposa de Alvízar: Irma Palacios García.

Hoy que no ha encontrado la misma respuesta de la alcaldesa Dolores Parra, empezaron (Alvízar y Espinosa) a movilizar a los regidores en contra de la panista.

Y los conflictos se han convertido en la convergencia nuestra de cada día.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6656%3Atiene-razon-el-nino-naranja-sigue-impunidad-en-cholula&catid=35%3Aalportador&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

¿Quién calentó La Fayuca?

Ardelio Vargas, Secretario de Seguridad Pública del gobierno de Moreno Valle, asumió estoico la madrina mediática que se desató en su contra después del operativo realizado en la famosa Fayuca el domingo 26 de junio.

En varios medios locales, se revivieron viejos términos que hace años se utilizaron para calificar la actuación del hoy funcionario estatal en el caso de los ejidatarios de Atenco.

"Represor brutal", "autoritario", "violador de derechos humanos", vamos hasta como "orangután" lo vistieron los dirigentes de la organización que controla a los comerciantes de este lugar.

Lo anterior, no inmutó al secretario.

Al ser cuestionado por los medios sobre el actuar de sus elementos, no perdió nunca la institucionalidad.

Repitió hasta el cansancio que el objetivo del actual gobierno es combatir frontalmente la comisión de delitos en Puebla y que no se iba a echar para atrás ni siquiera para tomar vuelo.

"Pase lo que pase y caiga quien caiga".

Inclusive, en el colmo de la fidelidad al grupo político para el que hoy trabaja, Ardelio defendió públicamente la lógica del operativo.

Esa que, sobra decirlo, no puede tener defensa alguna.

Haberlo hecho en domingo, el día de convivencia familiar por excelencia, a las 5 de la tarde, una de las horas de mayor concentración de gente en ese lugar y sabiendo de que existía una altísima probabilidad de que existiera una respuesta violenta por parte de los comerciantes que venden artículos pirata, algunos de los cuales son auténticos maestros en arte del enfrentamiento y que se mueven inclusive bajo la lógica de los grupos delincuenciales.

No hace falta ser un genio para concluir que estaban dadas las condiciones para que en La Fayuca se diera una auténtica tragedia.

Sin minimizar el daño colateral- sólo 50 personas con lesiones leves y algunos gaseados-, este parece ser un precio muy bajo a pagar después de haber aplicado un operativo que contradujo flagrantemente la lógica de los lineamientos estratégicos que debe de contemplar la autoridad para procedimientos de esta naturaleza.

Esto, para alguien con la experiencia de Ardelio, parece francamente increíble.

¿Cómo explicarlo?

Muy simple.

El Secretario de Seguridad Pública estatal no tuvo nada que ver en la determinación del día, lugar y lógica del operativo anti-piratería implementado en La Fayuca.

Así como lo lee.

Parece increíble, pero Ardelio lo único que hizo fue responder una solicitud de apoyo hecha por la Secretaría de Finanzas del gobierno local.

Y esas, créame, son de asistencia obligatoria, por absurdas que puedan ser en su planeación y operación.

Vargas Fosado no pudo ni chistar.

Es más, fue avisado con menos de una hora de anticipación de que el operativo iba a llevarse a cabo.

Y entonces ¿quiénes son los responsables?

Queda clarísimo que, en la parte operativa, habría que buscarlos al interior de la Secretaría de Finanzas, instancia legalmente responsable de una acción como esta.

En la parte política, la de mayor peso al interior del gabinete de Rafael Moreno Valle, se trata de un nuevo ejemplo del fuego amigo concertado que se ha disparado contra este funcionario desde el inicio de la administración.

Entre más alto busque en el organigrama de la administración pública estatal, más cerca estará de encontrar la respuesta correcta.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6657%3AQuien-calento-la-fayuca&catid=36%3Alatempstad&Itemid=71

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Cría cuervos...

El famoso y mexicano dicho se aplica hoy a varios actores de la picaresca política nacional.

Porque la rueda de prensa de contraataque que ayer escenificó Miguel Ángel Yúnes Linares, ex Director del ISSSTE y ex candidato a Gobernador de Veracruz del PAN-Nueva Alianza, contra su otrora madrina, amiga y aliada Elba Esther Gordillo, no solo es un alarde de ingratitud sino también de mucho cinismo. Por todos los lados, desde luego.

Como escribíamos aquí mismo apenas ayer: Ya empezó la andanada contra la Presidenta vitalicia del Sindicato de Maestros. Más lo que viene... Y es que Yúnes acusa indignado que él llegó al cargo en el ISSSTE no por ser una negociación de la maestra Gordillo, sino por nombramiento directo del Presidente de la República.

Ajaaa.

Todo mundo ya sabíamos, pero Elba Esther Gordillo se encargó de confirmarlo de viva voz hace unos días, que el veracruzano arribó al gabinete federal ampliado, gracias a que el SNTE y Panal apoyaron a Felipe Calderón en la elección de 2006. Lo mismo que Roberto Campa llegó al Sistema Nacional de Seguridad Pública, Tomás Ruíz y luego Francisco Yáñez arribaron a la Lotería Nacional o su yerno Fernando González a la Subsecretaría de Educación Básica de la SEP. Todos cargos "menores" pero con un gran manejo de dinero. Auténticas "cajas chicas" para los fines de la lideresa vitalicia del SNTE.

Existen mil evidencias que Yúnes era uno de los favoritos de la maestra en su círculo más íntimo, así que resulta una auténtica desfachatez del ex funcionario negarlo ahora. Claro que llegó al cargo gracias a Gordillo. Y claro que fue candidato en Veracruz por los mismos motivos.

Solo que en ese Estado hubo alguien con más dinero y mucho más astuto que Yúnes y se llama Fidel Herrera Beltrán. Cuando el hoy ex Gobernador supo quién sería el candidato del PAN-Nueva Alianza en su Estado, habló con Elba Esther Gordillo en el único idioma que ambos conocían: El dinero y las prebendas.

En Veracruz el secreto a voces siempre fue que la maestra negoció la cabeza de Yúnes a cambio de que se le diera la Secretaría de Finanzas a Tomás Ruiz (otro pupilo fiel), cosa que sucedió puntualmente. Dinero y Secretaría mataron amistad. Así de simple y fácil.

Pero después, en la misma conferencia de prensa de ayer, Yúnes acusa indignado que la maestra Gordillo lo quiso presionar, exigiéndole 20 millones de pesos mensuales del ISSSTE para sufragar gastos de su partido, Nueva Alianza. Pero que él jamás aceptó tal cochinado. Recontra ajaaa.

Si Miguel Ángel Yúnes denuncia tan deplorable acto ilícito... qué raro que no lo haya hecho cuando fungió como funcionario en la dependencia federal. ¿Por qué nunca se quejó ante el Presidente Calderón, "el único al que le rendían cuentas"?

¿Cómo es posible que el honesto funcionario haya "olvidado" comentar tal atentado contra el erario al Presidente Calderón, quien según él lo puso en tal cargo?

La declaración de Yúnes, desde luego es estúpida y cínica, pero es muy grave. Y por lo tanto ya es hora de que Felipe Calderón diga esta boca es mía y aclare tal robo a la nación.

Porque si hasta ahora denuncia Yúnes, quiere decir que mientras fue funcionario -más de cinco años- sí entregó el dinero aludido a la lideresa magisterial. O sea que las auditorías que exige Gordillo al ISSSTE sí deben hacerse. Pero también las que pide Yúnes al SNTE y al partido Nueva Alianza. En ambos sitios se despiden un apestoso aroma a cloaca.

Ya es hora de que Calderón explique las andanzas de su amigo y aliado Yúnes, el mismo al que muy divertido le embarró pastel en uno de los aniversarios del ISSSTE, en un acto grotesco y bastante idiota.

Ahora sabemos entonces cómo se manejan las dependencias en las que Elba Esther Gordillo "puso" a funcionarios, con la complacencia del Presidente de la República.

¿Cuánta lana de la Lotería Nacional no también estará yendo a parar a las arcas de Nueva Alianza... o a las cuentas personales de Gordillo, como también venenosamente expuso ayer Yúnes?

¿Cuánto dinero se malversará en la Subsecretaría de Educación Básica federal, la que tiene el mayor presupuesto, pues es desde ahí donde se financian todas las primarias y secundarias federales del país, que son miles, además de sus profesores? ¿Cuánto dinero exigirá cada mes la lideresa magisterial a "sus" funcionarios?

Vaya... ¿cuánta calabaza más saldrá en los próximos días, en los que se espera ya el contrarrevire de Elba

Esther Gordillo? Dicen que una vez que se empieza a lanza caca para todos lados, es muy difícil que alguien no salga embarrado.

Por último:

Cómo me encantaría escuchar las declaraciones sobre el tema de los siempre honestos panistas, enemigos acérrimos de la corrupción y los robos, quienes aprobaron con aplausos las alianzas de su partido con el de Elba Esther Gordillo.

Los mismos que reían y aplaudían cada vez que venía la Maestra a festejos y cumpleaños en Puebla. Todos querían una foto con ella. Con la madrina. Con la mujer más poderosa de México.

Los mismos que el domingo pasado escupían al cielo que en el Estado de México o Coahuila hubo fraudes, voto corporativo y mapacherías magisteriales.

Las últimas ponzoñosas preguntas: ¿Cuánto dinero exigirá la Maestra a los Gobernadores que ganaron gracias a su "operación"? ¿El mismo que pedía a Yúnes? ¿O no hay ningún compromiso con ella?

Escucho silencio.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6658%3Acria-cuervos&catid=37%3Aalpie&Itemid=72



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Opacidad gubernamental

La transparencia y la rendición de cuentas no son cuestiones que hoy formen parte de las preocupaciones ni de los **temas prioritarios de las nuevas autoridades estatales.**

La mejor prueba es que **poco se ha conseguido de lo que se ofreció en campaña y se plasmó en la propuesta de gobierno del hoy mandatario estatal** —ésta que se tituló "Cumpló mis compromisos o me voy"— **para aprobar una nueva Ley de Transparencia** y ciudadanizar de adeveras la **Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP) del estado.**

Por el contrario, **en materia de transparencia y rendición de cuentas vienen dándose algunos retrocesos**, resultado de disposiciones burocráticas encaminadas a mantener la opacidad sobre ciertos aspectos de la administración pública estatal.

Entre las maniobras que las nuevas autoridades vienen implementando para escamotear el derecho a la información pública destacan dos. Una es **la clasificación de los informes, contratos y convenios administrativos** celebrados entre el gobierno y sus proveedores **como "documentación comprobatoria del ejercicio del gasto"**. Y otra es **la inclusión de una cláusula en la que los particulares solicitan que la Secretaría de Finanzas o de Administración clasifique como información reservada** los acuerdos comerciales o de prestación de servicios que tienen con el sector público.

Con la primera acción se busca desalentar a los ciudadanos que solicitan información, pues ahora los informes y documentos que requieran les serán proporcionados sólo si pagan cientos o miles de pesos por concepto de copias certificadas.

Justifican esta decisión en el artículo 33 fracción II, último párrafo, de la Ley de Ingresos para el estado de Puebla para el ejercicio 2011, la cual señala que, tratándose de documentos comprobatorios del ejercicio del gasto, únicamente se entregarán en copias certificadas.

La segunda maniobra es todavía peor, pues por una supuesta cláusula de reserva, expresamente solicitada por un particular y con base en el artículo 12 fracción III de la Ley de Transparencia, **los contratos o convenios suscritos entre dependencias gubernamentales y personas físicas o morales no pueden difundirse.**

Ambas disposiciones, además de legaloides, son violatorias de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y de la propia Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del estado.

La Carta Magna, en su artículo 6º fracción III, establece que el acceso a la información pública debe ser gratuito. Y la Ley de Transparencia, en su artículo 9 fracción VIII, claramente estipula que los contratos por concesiones, permisos, autorizaciones y arrendamientos, así como los relativos a concursos, licitaciones de obras, adquisiciones y prestación de servicios, deben ponerse a disposición del público.

Como botón de muestra de la opacidad en materia de contratos, le dejo aquí un par de respuestas de la Secretaría de Finanzas a dos solicitudes de información hechas por el estudiante **Arturo Cruz Herrera**, quien pidió copia de los contratos celebrados entre el gobierno del estado y dos despachos de auditoría externa durante 2010 y 2011.



RESPUESTA A SOLICITUD DE INFORMACIÓN

No. de Solicitud: **INFOMEX 00221011**

Nombre del solicitante: **Arturo Cruz Herrera**

En atención a su solicitud en la que requiere:

"Solicito copia de los contratos celebrados entre el Gobierno del Estado y los despachos auditores Mazars y Price Water House Coopers correspondientes a 2010 y 2011"

De conformidad con los artículos 2 fracción IV, 7 y 37 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado, 33 fracción II último párrafo de la Ley de Ingresos para el Estado de Puebla para el ejercicio 2011, señala que tratándose de documentación comprobatoria del ejercicio del gasto, únicamente se entregará en copia certificada.

Derivado de lo anterior, para realizar la entrega de la información solicitada deberá de realizar el pago correspondiente, el cual asciende a la cantidad de \$1,275.00 (Mil doscientos setenta y cinco pesos 00/100 M.N.), por lo que una vez acreditado el pago ante la Unidad Administrativa de Acceso a la Información de la Secretaría de Finanzas ubicada en 11 Oriente 2224 segundo piso, Col. Azcarate, Puebla, Pue., se entregará la información solicitada en un plazo de un 1 día hábil posterior a la acreditación del pago.

HOJA 1 DE 1

Simón dice:

"Una mentira es como una bola de nieve; cuanto más rueda, más grande se vuelve."

Martin Lutero (1483-1546) Reformador alemán.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Emilio Zebadúa)

Una segunda lengua, una prioridad educativa

Ironías de la historia. La mañana del primero de enero de 1994 (versus EZLN), la nación entraba en una nueva fase de su vida pública. Se ponía en marcha el Tratado de Libre Comercio (TLC), que incorporaba a México a un bloque comercial conformado también por Estados Unidos y Canadá. El país, bajo la administración de Carlos Salinas de Gortari, se insertaba, de esta manera, a la economía mundial.

Han pasado diecisiete años de que México "ingresó" al club económico de los países del primer mundo. Los analistas referencian a todo este proceso como globalización. Un conglomerado económico, social, tecnológico, cultural y educativo a gran escala. Es, de hecho, un movimiento teórico que centraliza su punto de fuerza en la inserción de las nuevas tecnologías de la información y de la comunicación (TIC's), así como la interdependencia entre las diferentes naciones que conforman el globo terráqueo.

Es una tendencia mundial, pero para el país ha implicado delear puntos suspensivos en todos estos años. ¿Existe un punto de partida para adaptar el sistema educativo nacional a las nuevas exigencias del mundo? Lo inédito de todo este proceso (1994-2011), es que todos los gobiernos –incluidos los de alternancia política federal y estatales– no contemplaron, acaso, la introducción de la enseñanza del inglés en el modelo educativo. Una segunda lengua (el inglés), a contracorriente de naciones que hicieron una adecuada lectura como Corea, India y a nivel regional, Brasil, no se contempló siquiera como una tarea fundamental, estratégica, para dar viabilidad al país en términos de competencia mundial.

En Puebla, el Congreso del Estado, ha planteado una propuesta para que a partir del ciclo escolar 2012-2013, en los salones de clase de los niveles preescolar, primaria y secundaria se introduzca el inglés como segunda lengua dentro del esquema educativo estatal. Introducir una segunda lengua, en este contexto, es una iniciativa con visión hacia el futuro, necesaria, pero no se puede dejar de lado muchos elementos que inciden en esta interesante propuesta.



RESPUESTA A SOLICITUD DE INFORMACIÓN

No. de Solicitud: **INFOMEX 00220711**

Nombre del solicitante: **Arturo Cruz Herrera**

En atención a su solicitud en la que requiere:

"Solicito la copia del contrato celebrado entre la secretaría de finanzas y el despacho auditor Price Water House correspondiente al año 2011"

De conformidad con los artículos 2 fracción IV, 7 y 37 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado, 33 fracción II último párrafo de la Ley de Ingresos para el Estado de Puebla para el ejercicio 2011, señala que tratándose de documentación comprobatoria del ejercicio del gasto, únicamente se entregará en copia certificada.

Derivado de lo anterior, para realizar la entrega de la información solicitada deberá de realizar el pago correspondiente, el cual asciende a la cantidad de \$600.00 (Seis cientos pesos 00/100 M.N.), por lo que una vez acreditado el pago ante la Unidad Administrativa de Acceso a la Información de la Secretaría de Finanzas ubicada en 11 Oriente 2224 segundo piso, Col. Azcarate, Puebla, Pue., se entregará la información solicitada en un plazo de un 1 día hábil posterior a la acreditación del pago.

HOJA 1 DE 1

En primer lugar, no se cuenta con la infraestructura ni la capacitación de los maestros para lograr las metas planteadas por el Legislativo. En un año, apenas, se podría contar con una carta náutica para edificar, en primer lugar, un plan de obra. En segundo lugar, para echar a andar la reforma propuesta por el legislativo poblano se requiere de presupuesto y proyectos integrales donde participen la administración estatal, los gobiernos municipales, los diversos sectores sociales, académicos, agrupaciones civiles, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y las instituciones de educación superior estatales.

Hay piezas sueltas en esta iniciativa, pero no son volátiles. Existe un hilo conductor. El encargado de las políticas públicas educativas de la entidad, Luis Maldonado, sabiamente, ha dimensionado la extensión de esta reforma educativa. Hay que generar las condiciones, en términos de financiamiento, capacitación e infraestructura para darle viabilidad a la iniciativa que –acertadamente- promueve el inglés como segunda lengua. En los hechos, prevalece una tendencia del gobernador de la entidad, Rafael Moreno Valle, para echar a andar políticas públicas, de acuerdo a un diagnóstico. Hoy en día, el 10 por ciento de los 7 mil planteles de educación básica de la entidad instruyen a los alumnos en inglés.

Hay objetivos y metas. Se requieren muchos años de trabajo, como se ha visto en países que han implementado este modelo. Una educación de calidad requiere incorporar el inglés en todos los niveles educativos. Es parte indispensable de cualquier modelo educativo que aspira a una interconexión con los sistemas de comunicación globales. La participación activa en el mercado mundial (del que la parte dinámica de la economía mexicana es parte integral) requiere de un conocimiento básico del inglés, así como -por supuesto- del uso de las tecnologías de la información como una herramienta dentro del proceso de enseñanza.

A nivel federal, una segunda lengua ha sido la aspiración sexenal (Plan Sectorial 2006-2012). La enseñanza del inglés –ha sido y muchas naciones lo han hecho con resultados muy favorables en su desarrollo social- es uno de los ejes indispensables para elevar la calidad de la educación. Ello implica, de acuerdo a la experiencia mundial, capacitar a los maestros. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) y la UNESCO Ese deber ser un objetivo y una responsabilidad de Estado. Es también un compromiso medible, que debe asumirse, y alcanzar, cualquier entidad que aspira verdaderamente a elevar la calidad educativa.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12276:una-segunda-lengua-una-prioridad-educativa&Itemid=334

(Juan Carlos Mondragón)

A un año del triunfo

El lunes pasado cumplimos un año de haber recibido la confianza de los poblanos a través de su voto. Los poblanos decidieron que Rafael Moreno Valle Rosas fuese nuestro gobernador; también permitieron que 79 presidentes municipales panistas – de los ayuntamientos más relevantes del estado- gobernaran a más de la mitad de la población. Ya en ocasiones anteriores he manifestado la complejidad que representó para Acción Nacional conformar una coalición con otras fuerzas políticas, pero hoy a 367 días del 4 de julio, sabemos con certeza que tomamos la mejor decisión en aras del beneficio de los ciudadanos: logramos terminar con más de 80 años de cacicazgos priistas y le arrancamos al PRI el control del Poder Legislativo, para que las decisiones desde ahí tomadas ya no respondan al capricho o conveniencia de un solo partido político y se privilegie el diálogo, la negociación y el consenso. Tras la elección histórica que vivimos, Puebla se convirtió a nivel nacional en la muestra de que cuando existe voluntad y generosidad política para construir un proyecto sólido, viable y de largo alcance, es posible lograr la transición democrática. Mi intención hoy, a cinco meses de iniciada esta nueva etapa de Puebla, es hacer un balance de las cosas que se han hecho bien; y también, es pertinente señalar que hay asuntos importantes pendientes, que a todos conviene acelerar por el bien de nuestro estado.

Si bien es cierto un sexenio no es suficiente para que la transformación de un estado se consolide, el gobernador ha asumido con verdadero compromiso el reto de generar condiciones para situar a Puebla como uno de los mejores estados en la arena nacional. En primera instancia se ha implementado una nueva organización dentro de la administración estatal, lo que la ha hecho más eficiente y menos burocrática; se han anunciado inversiones históricas en materia de infraestructura y vivienda, ya que Puebla se ha vuelto un estado atractivo para que nuevas empresas inviertan y activen la economía local. A su vez, se han gestionado importantes recursos federales sobre todo para el campo poblano, tan descuidado en lo productivo y manoseado en lo político por los anteriores gobiernos. En materia de salud, se ha dado seguimiento al exitoso programa federal del *Seguro Popular*, para garantizar a todos los poblanos este derecho básico. En materia educativa se han firmado una serie de convenios que conllevan importantes esfuerzos para generar un verdadero impulso de la calidad de la educación de nuestro estado, para que Puebla esté a la vanguardia de un nuevo modelo educativo en que los padres de familia, las autoridades y los maestros son los principales ejes de la formación de los alumnos. También los grupos más vulnerables de nuestra sociedad han tenido una mano de

parte del gobierno, a través de programas sociales (con visión integral y no clientelares, como en el pasado), con mayor inversión y con un sentido humanista. En suma, creo que dentro de este corto tiempo el Ejecutivo avanza al paso que requiere el estado; ya serán los ciudadanos quienes tengan la última palabra para evaluar las acciones de Rafael Moreno Valle y su gabinete.

Me parece que los pendientes más urgentes recaen en el Poder Legislativo y en el Judicial. Si bien es cierto que desde el Congreso local se han dado importantes reformas como la Ley Orgánica del Poder Judicial y las iniciativas para promover la participación ciudadana, la gran mayoría de éstas han sido producto del positivo activismo del mandatario estatal. Desde una postura autocrítica, debemos asumir que aún falta mayor dinamismo y trabajo por parte de todas las fracciones parlamentarias para crear, discutir y aprobar reformas fundamentales para la verdadera transformación del estado, y en esa responsabilidad estamos incluidos todos los partidos políticos. Partiendo de la premisa de que en Puebla impera una nueva realidad, el Poder Legislativo debe modernizarse, por lo que es necesaria –y urgente– la discusión y aprobación de su ley orgánica, la cual debe contemplar la reestructuración, empoderamiento y profesionalización de las comisiones y comités, la construcción de mayorías a través de alianzas parlamentarias, la instalación de una Junta de Coordinación en lugar de la figura caciquil de la Gran Comisión, así como la consolidación de centros de investigación legislativa que asesoren profesionalmente a nuestros diputados, entre otras necesidades. Así, estaríamos garantizando tener funcionando un congreso más democrático, más eficiente y transparente, y tomando decisiones acertadas en lo técnico y lo jurídico.

Otra de las leyes que se hacen necesarias en el estado es la de transparencia; nuestra actual legislación ocupa el lugar 27 de las 33 leyes existentes en el país. Si bien a nivel federal se han dado importantes avances en este tema con la llegada de los gobiernos panistas, en nuestra entidad es una asignatura pendiente. Si aspiramos a una verdadera democracia tenemos que garantizar el libre acceso a la información sobre el uso y destino del gasto público en el estado por parte de los ciudadanos. Además, es de suma importancia conferir verdaderas facultades a la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP) para sancionar a los servidores públicos que se nieguen a entregar documentación solicitada. Por su parte, otra de las reformas que me parece urgente es la electoral. Cada año los partidos bombardeamos y saturamos a los ciudadanos con costosos procesos electivos, por lo que es necesario homologar las elecciones estatales y municipales con las federales, además de concretar una redistribución que actualice los distritos existentes con la nueva situación demográfica. También es importante dotar al Instituto Electoral del Estado de mayores facultades de fiscalización y sanción a los excesos que comenten los partidos políticos, así como revisar la funcionalidad que le confiere la norma.

En el Poder Judicial la historia es todavía más compleja. Al ser un poder lejano al escrutinio de la ciudadanía, más lentas y opacas son las cosas por ahí. No por nada tenemos el peor sistema de impartición de justicia a nivel nacional, de acuerdo al IMCO. Creo que los diputados locales, junto con los magistrados que integran el Tribunal Superior de Justicia del Estado, deberían iniciar mesas de trabajo en aras de implementar acciones inmediatas que garanticen una más transparente y equitativa aplicación de justicia.

No tengo la menor duda de que, en el camino de transformar a Puebla, estamos dando avances importantes y decisivos para que nuestra entidad federativa deje de ser una vergüenza a nivel nacional. La historia sería triste y radicalmente distinta, si hubiesen prosperado los planes transexenales de Mario Marín. Sin embargo, debo también admitir que como en todo proceso que aspira a ser una profunda evolución de nuestro sistema político, aún hay muchos pendientes de fondo. Hago votos para que los tres poderes del Estado, junto con los municipios y con el acompañamiento de la ciudadanía, Puebla continúe por el camino de la transición democrática. A un año de la elección local, Acción Nacional reafirma su compromiso por seguir siendo factor estratégico del desarrollo de nuestro estado y exhortamos a los poblanos a que nos sigan exigiendo más y mejores resultados.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12275:a-un-año-del-triunfo&Itemid=334



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Los frentes abiertos del morenovallismo

Nadie dice que el **ejercicio del poder** sea como estar sobre un **lecho de rosas**, pero **¿ya se valoró el costo de mantener abiertos tantos, y tan complicados, frentes al mismo tiempo?**

Y más: ¿alcanzan el capital político, los recursos humanos y materiales, y hasta el equilibrio emocional para

librar **tantas batallas** a la vez?

Aun más importante: ¿hay **con qué** ganarlas todas?

Y peor: **¿se puede?**

Existe gente cercana, muy cercana, al **círculo de poder** en Puebla que ya empieza a **dudarlo**.

Misma gente que en corto, y en alto, ha empezado a recomendar irse con un poco de **más calma** y, sobre todo, comenzar a **administrar las guerras** que se enfrentan desde el arranque del actual **gobierno**.

Y es que pasado el **periodo especial** de los 100 días, ya son demasiados los **frentes** y numerosos los **cabos sueltos**.

Políticamente, la **agenda** no sólo ha estado –y está– llena de **peligros**, sino que, para decirlo en términos coloquiales, **"un día se tapa un hoyo para al siguiente destapar otro"**.

Ahí están, sólo por mencionar algunos, el caso del **Sindicato del Colegio de Bachilleres** y sus ya conocidos (y peligrosos) nexos con la sección 22 del SNTE de Oaxaca.

O el conflicto social en **Izúcar y la fábrica "El Dragón"**. O el rompecabezas de los **mototaxis**. O las rencillas con la dirigencia del **Partido Acción Nacional**.

O la deserción del gabinete –por la razón que sea– de la **secretaría de Desarrollo Social**. O las sospechosas jubilaciones de magistrados en el **poder Judicial**. O el descontrol del **Legislativo** gracias a la impericia de su líder.

O la tensa, inútil lucha de fuerzas con los **medios de comunicación**. O los **municipios** que se resisten a que les impongan constructoras. O las (ni tan veladas) amenazas de **Antorcha Campesina**.

O la permanente escalada contra el alcalde **Eduardo Rivera**. O los litigios pendientes contra **Ricardo Henaine**. O la inconclusa, complicada negociación con el **SNTE**.

O los agravios a los comerciantes de **"La 46"** y de **"La Fayuca"**. O el despido de cientos de **empleados gubernamentales**. O la persecución al ya de por sí exiliado líder de la **"28 de Octubre"**.

O la rebelión silenciosa de la **Iniciativa Privada**. O la alta probabilidad de una huelga en **VW**, la empresa más importante del estado. O la encrucijada de mantener o reventar ya el **pacto de impunidad con el marinismo**. O la ruptura de facto de lo que algún día fue **"Compromiso por Puebla"**.

O, ahora, las **dudas** sembradas por otro de los **frentes abiertos** del **morenovallismo** (el diputado convergente **José Juan Espinosa**) sobre el caso del **narcoganadero** que hizo **negocios** con el **gobierno de Marín**, negocios de los cuales **sabían** y, pese a ello, **callaron**, según el "Niño Naranja".

¿Se pueden tener tantos frentes abiertos al mismo tiempo y sobrevivir sin morir en el intento?

Habrá que ver, pero quizá sea tiempo de **hacer caso** a quienes recomiendan **segmentar las fuerzas y escoger cuidadosa y hábilmente las batallas**, cuidando siempre, siempre de **"no dar suficiente cuerda a tus rivales y enemigos porque, en un descuido, pueden terminar usándola para ahorcarte"**.

El problema del **pleito callejero** entre **Elba Esther Gordillo** y **Miguel Ángel Yunes** no es el pleito en sí mismo, sino **a cuántos va a salpicar**.

Yunes declaró ayer que en su tiempo como **director del ISSSTE**, la profesora le exigió **20 millones de pesos mensuales** para financiar las actividades de su partido, el **Partido Nueva Alianza**.

En respuesta, la **dueña del SNTE** calificó las acusaciones de **"temerarias"**, **"frívolas"** y **"calumniosas"**.

El choque entre **Elba Esther** y su **ex pupilo** promete.

¡Vaya que promete!

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(René Sánchez Juárez)

Lo que sigue

Como lo habíamos venido describiendo semana a semana, desde la posible alianza de partidos antagónicos, como lo son el PRD y el PAN, las designaciones de los candidatos, las campañas políticas, los debates, las descalificaciones, las propuestas, todo apuntaba hacia un claro vencedor, Eruviel Ávila, esta vez no hubo sorpresas, no hubo márgenes de error que se prestaran a una ola de impugnaciones que alargaran el reconocimiento del candidato ganador, con proporciones de casi 3 a 1 sobre su más cercano adversario. El proceso de elección de Gobernador en el Estado de México esta casi completo.

El domingo 3 de julio, los mexiquenses expresaron su preferencia por el proyecto de Eruviel, el que prometió reforzar los programas exitosos del actual gobernador Peña Nieto, así como cumplir con los 6 mil compromisos que firmó ante notario, el mismo que ha gobernado dos veces el municipio más poblado del país Ecatepec, fue quién obtuvo la confianza de más de la mitad de los votantes en la jornada electoral, que es histórica.

El gran perdedor de la contienda no es Felipe Bravo Mena y el PAN, sino el presidente Felipe Calderón, quien

estaba consiente de la desventaja que tenía su partido en el Estado de México, ante la incapacidad de poder conformar una alianza con su antítesis. La escandalosa proporción de 5 a 1 en votos son también consecuencia de su deteriorada imagen y lo coloca en un escenario en el que le puede devolver el poder al PRI.

Sin duda, el personaje que inclinó la balanza política-electoral en este año, fue Andrés Manuel López Obrador, quien para muchos ya era un cadáver político y hoy demostró a sus detractores que es quién va a llevar la batuta para las próximas elecciones federales por parte del PRD, en lo que denominó un acto de congruencia por no aceptar una alianza con aquellos que acusó de fraude hace 5 años y lo que pareció un acto de ingenuidad al pensar que Encinas iba a poder con la estructura priísta mexiquense. Esta situación llevó al extremo cuando Acosta Naranjo, fallido candidato al estado de Nayarit, lo acusó de ser el culpable de las derrotas del PRD, al impedir las alianzas.

Este año sin duda ha beneficiado al Partido Revolucionario Institucional, que ganó las tres gubernaturas en disputa (Estado de México, Nayarit y Coahuila) y la mitad de los municipios en Hidalgo, los resultados hace que miles de priístas vislumbren un futuro prometedor para el 1 de julio de 2012, en el que se recuperaría la Presidencia de la República.

Sin embargo, hay que recordar que Andrés Manuel por estas fechas en 2005, era el preferido en las encuestas, Felipe Calderón ni figuraba, Santiago Creel era el más cercano a Fox y hoy sabemos como terminó esa historia. Así que nada está escrito aún en la sucesión presidencial.

Lo que también nos deja esta elección es una baja participación ciudadana y un pendiente para el IFE en esta materia pues una de sus funciones es fomentar el voto, mientras que el papel de los partidos políticos es el de fortalecer los lazos con la sociedad y así lograr que en las siguientes elecciones, la participación en las urnas se incremente, ya que la legitimidad de un gobernante se la otorga principalmente el respaldo ciudadano en cada elección.

Está por concluir el proceso electoral del 3 de julio y sólo faltaría la expedición de la constancia de mayoría por parte de los organismos electorales de cada estado y la resolución de los recursos de impugnación que se pudieran presentar después de esto se intensificará "la carrera presidencial" del próximo año. En la que sin duda, se disputarán dos proyectos, el del Revolucionario Institucional y el de la Revolución Democrática con sus respectivos aliados electorales.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14788:lo-que-sigue&Itemid=137

(Pablo Fernández del Campo)

Más operativos y capacitación contra la inseguridad

La inseguridad en el país es un tema que a diario avasalla los espacios informativos de radio y televisión, con temas como el crimen organizado, asaltos, secuestros y paros masivos con actos de vandalismo, no obstante, en la capital poblana y el estado ya es más común no sólo ser testigos sino protagonizar estos escenarios.

Y es que el problema radica en la falta de coordinación entre los diferentes niveles de gobierno para aplicar estrategias efectivas con las que se trabaje de manera conjunta en este tema; así como en la inconsciencia por parte de las autoridades al no reconocer su gravedad.

Si no se es realista y se disfrazan las cifras diciendo que "Puebla es de los estados más seguros del país", por ende no serán suficientes los intentos que se realicen a fin de combatir la inseguridad; además de que debe entenderse como un asunto que amerita atención y actualización permanente.

Por ejemplo, los resultados obtenidos del operativo Conago 1 con el que se lograron decomisar armas, encontrar droga y detener gente muestran la emergencia que vive Puebla en este sentido, sin embargo, insisto exijamos hablar con la verdad a las autoridades estatales y municipales; la ciudadanía no está absuelta del crimen y demanda un gobierno transparente que esté apegado a las cifras reales.

Los poblanos ya no queremos escuchar más; "todo ha mejorado, vamos muy bien, y se debe a la excelente coordinación con el Ejército, con las delegaciones federales y con las policías municipales, en Puebla debemos sentirnos muy afortunados de la situación que vivimos en materia de seguridad en comparación con otros estados", como lo aseguró el Gobernador del estado hace unos días.

Mientras otras fuentes como el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SSNSP), da a conocer que durante los primeros cinco meses del año aumentó en un 8 por ciento el número de actos delictivos denunciados por la ciudadanía ante el Ministerio Público en comparación con los casos registrados en el mismo periodo pero del año pasado, según su reporte actualizado al 13 de junio.

Asimismo, reveló que en Puebla de enero a mayo de este año se denunciaron 30 mil 995 delitos, cifra que supera en 8 por ciento a los registrados en el mismo periodo de 2009 y que ascendieron a 28 mil 687.

En cuanto al número de delitos de este año con los registrados en los primeros cinco meses de 2008, cuando se reportaron 25 mil 839 casos, hay un incremento de 11 por ciento y respecto a los robos con violencia

registrados hay un incremento del 20 por ciento en el mismo periodo.

En tanto, en homicidios ya se registró un incremento del 14 por ciento y en delitos sexuales el aumento fue del 29 por ciento.

De seguir con esta farsa será cada vez más difícil poner las cartas sobre la mesa, conocer y reconocer a fondo el problema para reforzar y multiplicar los operativos existentes en materia de seguridad, con el objetivo de dar lucha a este tema de prioridad en la agenda gubernamental.

Por lo que exhorto a las autoridades tanto estatales como municipales a reconocer el incremento de inseguridad que vivimos actualmente y su oportuna respuesta en la implementación y reforzamiento de operativos estratégicos, así como la gestión de mayores partidas presupuestales enfocadas a la capacitación constante de los elementos policiacos y la adquisición de equipo e infraestructura necesarias para su óptimo desempeño.

*Secretario Adjunto a la Presidencia del CDE del PRI Puebla

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14784:más-operativos-y-capacitación-contra-la-inseguridad&Itemid=137

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Luis, Rafa y Fernando

Las menciones sobre la posibilidad de que Luis Banck Serrato se incorpore al gobierno poblano, más que interés, han logrado despertar el sospechosismo. La razón de esas apreciaciones, digamos que suspicaces, derivan de su posición en la aseguradora MetLife donde hasta hace poco fungía como el encargado de negocios oficiales. Dicho recelo se centra en la siguiente cuestión: si Luis intermedió para que el gobierno morenovallista contratara los seguros con su empresa, ¿cómo se justificaría su incorporación al equipo que por ser él le otorgó ese contrato?

La respuesta a la pregunta es contundente: no hay justificación si partimos de que Luis, Fernando Manzanilla Prieto y Rafael Moreno Valle Rosas formaron el triunvirato que llevaría a "Rafa" –como le dicen– al poder que hoy ostenta, cargo que, esperan, sirva de trampolín para brincar al siguiente estadio, o sea la Presidencia de México.

Antes de abundar sobre el tema, comparto con el lector lo que ocurrió cuando Ignacio Ramos Praslow fungía como director de la Aseguradora Hidalgo, institución gubernamental que, gracias a los perversos oficios empresariales de Vicente Fox, fue privatizada y hoy es MetLife, curiosamente.

Ramos Praslow convirtió a la Aseguradora Hidalgo en uno de los principales negocios del gobierno de la República, ya que esta empresa llegó a ser la institución de seguros más redituable y con el mayor número de asegurados. Esto porque entre su clientela estaban todos los burócratas del gobierno federal, todos los maestros del SNTE y la CTE y todos los empleados de paraestatales y organismos descentralizados, tal y como lo estableció el decreto presidencial correspondiente.

Como trabajé con Ignacio Ramos Praslow y lo conocí bien y me compartió parte de sus experiencias, le puedo asegurar que si hubiese visto lo que ocurrió con la Aseguradora Hidalgo, habría dicho con el talante y desparpajo que acostumbra:

"Ya ve compañero: nadie sabe para quién trabaja. La Revolución reculó, la corrupción y la impunidad prevalecen y los culeros han vuelto a ganar..."

Vuelvo al caso Luis Banck:

Luis es sin duda un hombre talentoso. Aprendió la política cuando fue llamado a colaborar con el equipo de Colosio. Entre otras cosas se encargaba de cuidar que la agenda del candidato no se contaminara con la presencia de personas no gratas (los capos entre ellos) o virtualmente sospechosas. Allí estuvo hasta que ocurrió el asesinato. Llegó Zedillo a la candidatura dispuesto a vengarse de los colosistas que lo habían marginado e incluso minimizado. Fernando Manzanilla fue parte del grupo de jóvenes que ayudaban al entonces satanizado coordinador de la campaña. Así que horas después de que ocurrió el crimen y el consecuente relevo, Fernando y Luis validaron el pacto que habían hecho para ayudarse en la posición en que se encontrasen. Y siguieron siendo cuates, amistad que hasta la fecha perdura.

De ahí que Manzanilla lo haya invitado a incorporarse a la Secretaría de Finanzas y Desarrollo Social, entonces a cargo de Rafael Moreno Valle. Y por ello la cercanía amistosa y profesional de los tres.

Aquella gestión fue hartamente laboriosa y por ende comprometida con la intensa dinámica del incansable jefe Secretario. Comían y respiraban por necesidad y siempre dispuestos a interrumpir su vida privada para cumplir con las órdenes de Rafa, señor de su tiempo y pensamiento. Ocurrió lo que ya sabemos y los cuates quedaron casi dueños de sus espacios personales. Cada cual se fue por su lado pero sin abandonar el proyecto Moreno Valle. Luis ingresó al Ayuntamiento para meses más tarde huir y contratarse como jefe de asesores de Javier

Lozano, secretario del Trabajo, razón por la cual siguió metido en la dinámica del poder hasta que... Un día de Dios escuchó la oferta de MetLife. "Serás el responsable de las cuentas de gobierno", deben haberle dicho antes de informarle la cantidad que ganaría. Cuando escuchó la cifra vio lo que parecía el paraíso laboral que le iba a permitir una mejor convivencia con su hija y esposa, sus seres queridos que habían sufrido las exigencias del trabajo burocrático. Lo veían sí, pero entre sueños y desmañadas. Por eso decidió alejarse de la brida que impone la vida pública.

¿Regresará Luis al entorno laboral de Fernando y Rafael?

Yo apostarí a que no. Empero esto no quiere decir que abandone la relación ahora enriquecida con el plus del negocio de seguros, actividad para Banck harto productiva. Lo asevero partiendo de que en este momento su familia debe ser mucho más importante que cualquier cargo en la administración morenovallista.

La de los tres brothers es, pues, una amistad que perdurará con todo y sus aseguenes y suspicacias. Ellos sí saben para quién trabajan; ninguno padece del prurito que acongojaba a los revolucionarios del México nacionalista e independiente, estilo que, como lo apunto líneas arriba, resalta las absurdas paradojas producto del poder asociado con el capital.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14779:luis-rafa-y-fernando&Itemid=137

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El Ahijado Desobediente (de Cómo JJ Espinosa volvió a Traicionar a sus Amigos)

El diputado local José Juan Espinosa, dueño eterno de Convergencia en Puebla, se acaba de evidenciar, una vez más, como un auténtico traidor.

Y es que en aras de golpear mediáticamente a Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, terminó arrastrando a su padrino de bodas y patrocinador de las mismas: Mario Marín Torres.

¿Cómo olvidarlo?

José Juan, a la sazón diputado local por primera vez, se casó con la periodista Nancy de la Sierra en un bello paraje de Tepoztlán, Morelos.

Corrían los tiempos duros del marinismo.

Los tiempos de Lydia Cacho y los de mi voz es mi voz, pero no es mi voz.

Al margen de eso, el impoluto diputado mandó al carajo a las instituciones y decidió aceptar el cañonazo de una boda.

En otras palabras: dejó que la felicidad no nublara el paraíso prometido.

En consecuencia: admitió que el polémico gobernador fuese su padrino de bodas, su testigo mayor y su patrocinador principal.

En esa ocasión, faltaba más, sólo hubo sonrisas, abrazos y parabienes.

Hoy, sin embargo, dándole la espalda a su padrino y protector, nuestro personaje no ha tenido empacho alguno en irsele a los golpes verbales a su protector sumario.

En efecto: el ahijado se le fue encima al padrino.

En otras palabras: José Juan le pegó brutal golpazo al ex gobernador Mario Marín al aceptar como buena la versión del diario Reforma en el sentido de que el ex gobernador -su Padrone- tuvo que ver con algunos capos del narcotráfico.

No podía ser de otra manera.

Y es que a la menor oportunidad el diputado de marras se ha vuelto enemigo de sus amigos de antes.

Y algo más:

Humillado electoralmente -su partido sólo tuvo catorce votos en la extraordinaria de Tecuanipan-, Espinosa vomitó en contra de las instituciones, contra su padrino y contra un personaje que nada tenía que ver en esta película: Fernando Manzanilla, a quien acusó de haber estado enterado de las chapucerías de Marín.

Algo es cierto: si tú no le das trabajo a la esposa de tu eventual aliado, este se volverá en el menor tiempo posible en tu eventual odiado.

En otras palabras: en tu enemigo potencial,

Esta historia ya la habíamos visto.

Y con el mismo, patético, personaje.

Que Woody Allen lo redima.

Un Correo Muy Asertivo. Don Ignacio de la Torre, corresponsal espontáneo y enterado, nos envió el siguiente

mail:

Tras una serie de cuestionamientos que se han venido planteando en diferentes espacios informativos y de opinión en las últimas semanas, el pasado 30 de junio, en el más completo de los sigilos, se consumó la baja administrativa de un selecto grupo de operadores zavalistas incrustados desde hace años en el sistema penitenciario poblano, específicamente en el Centro de Reinserción Social de Tepexi de Rodríguez.

Los afectados tras un fuerte manotazo en el Olimpo poblano, fueron el comandante Lucio Peralta Rodríguez, quien fungía como Sub Director de Seguridad y Custodia, en su lugar llegó a relevarlo el comandante Sergio Trujeque Ortigoza

El segundo en la lista de cesados, fue Rubén Darío Corona, Sub Dire Administrativo y llega a ocupar su lugar la Lic. Angélica Zenteno Ríos.

La tercera baja zavalista lo es Luz María López Bolaños, Sub Directora Jurídica y llega a sustituirla en sus funciones el abogado Angel Amieva Hernández.

Por último fue obligada a presentar su renuncia, la mata hari de por aquí cerquita, la criminóloga Verónica Neri Muñiz, quien cobraba como Sub-Directora Técnica del Cereso y en su lugar fue designado, el también criminólogo Felipe Anaya Martínez.

Lo único malo de este asunto, es que los cuatro relevos que se dieron en el centro penitenciario, son incondicionales del zavalista Julio Mireles Silva, quien actualmente cobra como asesor del Sub Secretario de Seguridad Pública, Segismundo Dorin.

El recién desempacado funcionario, proveniente del norte del país, al no tener conocimiento sobre la conformación de los grupos políticos que se hayan debidamente camuflados en distintos espacios en el actual gobierno de la alternancia, es presa fácil de la información sesgada y manipulada de su convenenciero asesor, cuyos deslices y amoríos, aún se recuerdan en los pasillos y pabellones del Cereso de Tepexi de Rodríguez, en donde hasta hace poco despachaba como Director.

Pero eso, como dijera la nana Goya, es otra historia.

Por lo pronto, ¿Sabrá don Ardelio Vargas que le volvieron a incrustar una nueva batería de zavalistas en el Cereso de máxima seguridad en el estado?

O todo es una maniobra más de gatopardismo, todo cambia....para seguir igual.

Ya no entiendo....

<http://sexenio.com.mx/columna.php?id=2008>

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que el gobierno federal a través de la Sagarpa que preside **Francisco Javier Mayorga Castañeda** también formó parte del acuerdo de coinversión con la producción de los búfalos de agua durante el sexenio de **Mario Marín Torres**.

En los archivos de la Secretaría de Desarrollo Rural del gobierno del estado está perfectamente documentada la participación de la Federación en la producción ganadera del presunto prestanombres de los hermanos **Beltrán Leyva**.

Que la presidenta municipal priista de Chilchotla, **Herminia Jiménez Martínez**, ha incumplido sus responsabilidades de gobernar para todos en la demarcación enclavada en Sierra Madre Oriental, y el argumento recurrente para, por ejemplo, no ejecutar programas sociales es que el gobernador **Rafael Moreno Valle** no cumple con la entrega de recursos.

Jiménez ha logrado en menos de cinco meses lograr un consenso de la población... pero en contra, porque además de actos de presunto nepotismo y corrupción, ha involucrado asuntos de su vida privada e íntima con la función pública, lo que ha disgustado a los habitantes de Chilchotla.

Ayer los transportistas bloquearon por varias horas la vía carretera de acceso a ese municipio serrano, en protesta por actos administrativos de la presidenta municipal, en los que el común denominador fue la asignación directa de obra pública a empresas constructoras.

Que sectores del priismo poblano han aprovechado el resultado de las elecciones en el Estado de México para recriminar a la dirigencia de su partido la decisión de imponer un candidato a gobernador como **Javier López Zavala**, que por sí solo fue un factor de resta a la marca del PRI.

En la vecina entidad, aseguran algunos militantes del partido tricolor, el éxito de la contienda fue la figura y el peso del candidato, **Eruviel Ávila**, que se complementó con la marca, fórmula que no ocurrió en Puebla porque la perfil del candidato no era adecuado para las elecciones de julio de 2010.

Que debido a los daños en la imagen del titular de la SEP, **Luis Maldonado Venegas**, y a los errores en la política de comunicación de la dependencia estatal, de inmediato se invirtieron cuantiosos recursos financieros para la contratación de una empresa consultora.

Llama la atención que la presunta consultora experta en manejo de medios de comunicación la encabece **Alfredo Pulido**, exdirector de Información de la Dirección de Comunicación Social en la efímera administración de **Norberto Tapia**.

<http://impreso.milenio.com/node/8987243>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

PRI, oposición responsable?

Con 47 por ciento de la intención del voto a favor del PRI, previo a las elecciones para gobernador en tres estados, con el resultado del 3 de julio, principalmente en el Estado de México, el resto del año sólo será para afinar la estrategia electoral al 2012.

Para el priismo poblano la elección en el Edomex significa un respiro para afianzar una silenciosa reagrupación en la que juegan un papel primordial el dirigente estatal Juan Carlos Lastiri y el delegado del CEN del PRI, Ranulfo Márquez.

Ambos dirigentes han tejido fino, y un primer objetivo fue mantener la unidad del priismo, pese a las voces que insistían en una purga de toda expresión del marinismo, lo que no significó proteger los cotos de poder y control del partido en manos del primer círculo del exgobernador.

Concedores del potencial electoral del PRI en el vecino Estado de México, los operadores del otrora partido gobernante tampoco optaron por el camino de la confrontación con el gobierno de la coalición del mandatario Rafael Moreno Valle.

Por el contrario, a través de los diputados locales, el PRI envió señales claras de colaboración y le aprobó cuanta iniciativa de reforma le interesó al titular del Ejecutivo estatal, salvo aquellas donde existen diferencias, como la electoral.

En el otro frente legislativo, en la Cámara Baja, la bancada empujó a favor de obtener más y mejores recursos para la entidad en el presupuesto de Egresos de la Federación, gesto que Moreno Valle les reconoció públicamente en el acto de los primeros 100 días de gobierno.

El PRI autodefinió su estrategia como la de una "oposición responsable", pese a militantes –los menos– que no dejaron de calificarla de vergonzante porque no terminaron por entender la estrategia.

Si regresa el PRI a la presidencia de la República en 2012, el partido recupera el gobierno del estado en el 2017, establecen los diseñadores de la estrategia política del priismo poblano que ha evitado la confrontación estéril.

A nadie debería extrañar el perfil de los abanderados del PRI a algunas de las 16 diputaciones federales, varios de ellos responderán a esta relación de "oposición responsable" con el gobierno de Rafael Moreno Valle, y están presupuestados, claro, los candidatos de sacrificio.

<http://impreso.milenio.com/node/8987240>

(Opinión/Jorge Sánchez Morales)

Ahí están, pero no deciden

Es cada vez más común encontrar mujeres en política. Pero, como en otras áreas, se siguen topando con limitantes del tamaño de una muralla. Ahí están, pero no deciden: en eso coincidían ayer durante una entrevista en esta redacción Patricia Mercado, Mónica Orozco y María Elena Chapa, quienes discutirán el tema hoy en el foro Por una Mayor Participación Política de las Mujeres.

Cierto. Son contadas las gobernadoras en la historia de México. Son contadas las candidatas a la Presidencia. Y parece bastante claro que falta mucho para que nuestro país tenga su Michelle Bachelet o su Cristina Fernández de Kirchner o su Violeta Chamorro...

Y esto que pasa en política no es más que un reflejo de lo que sucede en la vida económica, en la calle, en el trato cotidiano. En los lugares de trabajo hay cada vez más mujeres, pero los puestos clave siguen reservados para los hombres.

Nos cuesta mucho trabajo aún entender (y más aceptarlo internamente) que con una agenda de igualdad avanzaríamos todos; que, en política o fuera de ella, los hombres podemos ganar en cada paso que las mujeres dan en su participación fuera de la casa; y que, al hacerlo, ellas nos abren espacios de humanización y de enriquecimiento que mucha falta nos hacen si alguna gana nos queda de aumentar nuestra propia felicidad.

Yo soy de los que piensa que nos hará muy bien que una mujer llegue a la Presidencia de México. Desmoronaría de una forma tan contundente nuestros prejuicios con respecto al poder...

<http://impreso.milenio.com/node/8987411>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

¡Pasajes de una historia política naranja!

La historia política de **José Juan Espinosa Torres**, actual diputado local de Convergencia, es muy elocuente; sin duda con esta podría hacerse una película mexicana como aquellas que dirige **Luis Estrada** (director de La Ley de Herodes y El infierno), o una telenovela como las que transmite Televisa.

Así de grotesca, dura y real, me parece, sería la leyenda del legislador, también conocido como el niño naranja y/o el JJ poblano.

Y es que Espinosa siempre ha estado en el ojo del huracán. Está acostumbrado, como él mismo lo señala, "a darse en la madre con cualquiera". El terreno es lo de menos, y si es el político y público mejor.

¿Quién no ha tenido alguna diferencia con José Juan Espinosa? Creo que muchos, incluido su servidor.

El diputado ha pasado de ser un pececito a un tiburón en la política poblana. De nacer en un potrero, por aquello de su gusto a los caballos, logró pasar a un lujoso rancho de varias hectáreas en el que quiere correr como un frondoso corcel.

Aún recuerdo al José Juan afable, educado, transparente y puro, como dijera mi abuelita Lupita, que ofrecía sus primeras conferencias de prensa en los portales del zócalo de San Pedro Cholula. Y de repente dio el estirón; dio un salto gigantesco para convertirse en diputado local y presidente estatal del Partido Convergencia.

Fue, entonces, cuando lo perdimos.

Poco antes, todavía algunos reporteros y fotógrafos logramos convivir con él y echar cascarita de fútbol en terreno cholulteca. En ese momento, el diputado aún no perdía la cordura.

Sin embargo, aquel José Juan amable, asequible y sincero se convirtió en un personaje intolerante a la crítica, enemigo de la razón y maestro en el arte de hacer grilla. De un político sano paso a un operador perverso.

Aprendió a pegarle al gobierno y a torear los vaivenes políticos conforme sus intereses personales y los de su partido. Así arribó al Congreso, y entonces política y económicamente subió, subió y subió. En ese momento a José Juan ya nada le espantaba, ni los medios, mucho menos las braguetas.

José Juan Espinosa creo fama hasta de golpeador, sólo que olvidó que así como él hay muchos, a montones. Y hasta peores, más marrulleros, más valientes y más decididos. Se ganó el mote del "niño braguetas" por una agresión hecha a quien esto escribe.

Afortunadamente, aquel desencuentro sólo quedó en eso, en un mal momento que en la PJE paró.

Y el diputado naranja creció y creció.

Pegaba y escondía la mano, eso él bien lo sabe, Y también sabe que siempre se lo he criticado. Sólo que hoy se puede hablar bien o mal de él sin ningún miedo. Espinosa tiene la fortuna de haber aprendido a ser un tipo tolerante, amable, abierto, flexible, respetuoso y autocrítico.

Los tiempos han cambiado y eso José Juan Espinosa debe entenderlo, es más ya lo sabe.

Hoy el gobierno ya no es el mismo que antes.

Ya no hay marinismo, tampoco está Zavala, ni el propio **Mario Marín Torres** para aguantar sus berrinches, sus exigencias y ocurrencias. Mucho menos en Puebla hay disposición a soportar su calumnia, su difamación y su grilla, sobre todo cuando ni siquiera forma parte del grupo selecto.

En Puebla la política del chantaje se acabó, junto con la farsa y las falsas declaraciones.

Se me hace una insolencia el hacer afirmaciones y luego desmentirlas por un jalón de orejas. Y ayer eso al diputado José Juan Espinosa le pasó, quien igual que su asistente en el Congreso tiró la piedra y al final escondió la mano con la que pegó.

Espinosa Torres debe aprender que los medios no son la servidumbre de nadie.

Ojalá que mi amigo el diputado José Juan de un viraje a su estrategia política y emplee su inteligencia y capacidad en beneficios y gestiones más directas para los poblanos. No sea que después se arrepienta como lo hizo ayer por su declaración.

Por cierto, si de temas sobre presuntos personajes ligados al narco se trata, como el relacionado a **Ismael Coronel Sicairos, alias el "Judío"**, brazo financiero de los Beltrán Leyva, sólo basta ponerle interés al ayuntamiento de San Pedro Cholula, donde la edil **Dolores Parra Jiménez** pretendió contratar los servicios del

ex comandante policiaco de Coahuila, **Francisco Hernández Treviño**, también ligado presuntamente a la delincuencia organizada.

Otras Posdatas:

*** El burro hablando de orejas...**

Ayer el priista **José Rocha**, quien busca dirigir los destinos del PRI en el municipio más importante de Puebla, exigió públicamente que **Blanca Alcalá Ruiz, Javier López Zavala** y **Enrique Doger Guerrero** saquen las manos del proceso de selección del nuevo líder tricolor.

Y creo que Rocha perdió la memoria.

Porque entonces sus correligionarios le tendrían que exigir a él dejar de operar a favor de **Víctor Manuel Giorgana**, ex funcionario municipal.

¿O a poco ya olvidó a él quien lo inventó?

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-iPasajes-de-una-historia-politica-naranja!&id=1256>

(Erick Becerra/En tiempo real)

Convergencia, sin efectividad

Una de las enseñanzas de la elección extraordinaria del domingo en Puebla fue que se dimensionó la fuerza real de los partidos participantes:

Me refiero a la influencia del PAN, PRI, Verde, Panal y Convergencia.

En último lugar quedó este partido, que sólo alcanzó unos cuantos votos.

Esto, claro, como resultado de la poca o nula efectividad de la operación de José Juan Espinosa Torres, líder de la empresa Convergencia.

Esto es, en la coalición, los que se la rifan son Panal y el blanquiazul.

Ahí le van unos datos. Convergencia alcanzó este domingo el siguiente número de votos según el Prep:

Tecuanipan: 14.

Ixcamilpa: 11.

Y Tlaola: 272.

Mmmm... Sin palabras.

Por cierto: vaya lío armó ayer el líder de Convergencia en el twitter con el tema del conocimiento o no del caso Jiménez Merino-Coronel. Hubo réplica y recontra réplica de la Secretaría de Gobierno negando conocer el hecho.

Por cierto 2: Dicen que Jiménez Merino ya perdió toda posibilidad de ir al senado por este escándalo.

Desde los corrillos:

1. El 15 de julio presentan al Beetle 2.

Anoche trascendió que el 15 de julio arrancará la producción de la segunda generación del Beetle de Volkswagen de México que sumará 38 mil autos ensamblados este mismo año.

El presidente Felipe Calderón Hinojosa encabezará la ceremonia en que se presentará, junto con el nuevo presidente del Consejo ejecutivo de Volkswagen de México, Andreas Hinrichs.

2. BUAP y Conla firman convenio

Esta mañana el rector Enrique Agüera Ibáñez firmará un convenio de colaboración con el Colegio Nacional de Licenciados en Administración (Conla), que encabeza David Villanueva Lomelí.

El acto estará presidido por ambos, y tiene como precedente aquel signado hace dos semanas entre el Conla y el Colegio de Puebla.

Ambos esfuerzos sin duda suman a la calidad académica de los egresados de administración y permitirán elevar la oferta de recursos humanos para la administración pública y privada.

3. Violeta Lagunes denuncia.

La ex diputada federal Violeta Lagunes Viveros prepara una queja que quizá se convierta en denuncia porque están utilizando su imagen en el film ¿0.56 qué le pasó a México?

El hecho que generó su molestia es que incluyen una imagen que dio la vuelta al país cuando era diputada federal, el miércoles 29 de noviembre de 2006.

Aquél día, la panista Violeta lanzó latas de refresco y botellas de agua al legislador del PRD Víctor Varela, en medio de una trifulca.

La película apoya a López Obrador y reproduce entrevistas con él y con el actual presidente de la república, Felipe Calderón.

La película, con una duración de 94 minutos, es dirigida por Lorenzo Hagerman y tiene como co-productores al Instituto Mexicano de Cinematografía, Conaculta, Foprocine (México) y Lorenzo Hagerman.

La sinopsis de la película comenta: "0.56% se empieza a grabar el 1 de Abril de 2005 cuando la sección

instructora en la Cámara de Diputados está por anunciar si habrá o no juicio de desafuero contra López Obrador, entonces Jefe de Gobierno de la Capital. Comenzaba la competencia por el poder, donde por primera vez el partido a vencer no era el PRI, estas elecciones simbolizaban una nueva etapa en la democracia del país". Esperemos las noticias de la panista.

Gracias y nos leemos hasta el viernes.

<http://periodicosintesis.com.mx//columnas/367/Erick-En-tiempo-real/4506/Convergencia-sin-efectividad>

La Jornada
Puebla de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Nuevo director del Cobaep viola acuerdo judicial y le retiene cuotas al Sutcobp

José Antonio Gómez Mandujano apenas tiene dos semanas como director del Colegio de Bachilleres de Puebla (Cobaep) y ya demostró que su prioridad no es sacar adelante la calidad académica de la institución, sino intentar destruir al Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), ya que una de las primeras acciones que ordenó fue cancelar la entrega de cuotas a esta organización sin importar que es una acción ilegal, toda vez que un juzgado federal ordenó una suspensión temporal en contra de los intentos de quitarle el reconocimiento oficial al Sutcobp.

El jueves de la semana pasada, sin que mediara una justificación o aviso, personal del Sutcop se presentó en la Secretaría de Finanzas, como cada mes, y al solicitar el cheque correspondiente a las cuotas que aportan los casi 2 mil trabajadores del Cobaep al sindicato les comunicaron que no había los fondos. Los enviados presentaron un escrito para pedir una explicación y hasta ayer no había respuesta una petición formal de información.

Trascendió que esa suspensión de la entrega de cuotas fue una decisión que asumió José Antonio Gómez Mandujano como una manera de intentar ahogar económicamente al Sutcobp, el cual es dirigido por Refugio Rivas Corona, ante la preocupación que existe en la Secretaría de Educación Pública (SEP) de que está creciendo el conflicto de Bachilleres, el cual ha empezado a tener repercusiones en la capital del país.

Este hecho se suma a otro más de que existe una estrategia oficial de la SEP de destruir al Sutcobp, sin importar que se viole la legalidad, la autonomía sindical y los derechos de los trabajadores del Cobaep. Y todo eso se hace como parte del plan de entregar el manejo del Colegio de Bachilleres a la sección 51 del SNTE.

Lo grave del comportamiento de Gómez Mandujano es que este servidor público es poco respetuoso de la legalidad o quizá ignora que ocho días antes de que fuera nombrado como director del Cobaep un juzgado federal resolvió –como parte del proceso número 893/20011– lo siguiente:

"Con apoyo en el artículo 124 de la Ley de Amparo se concede la suspensión provisional solicitada para el efecto de que continúe en funciones el Comité Ejecutivo vigente del Sindicato Único del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla, hasta en tanto la responsable reciba notificación sobre la suspensión definitiva".

En términos legales ¿qué significa eso? Que en lo que se acaban de resolver los litigios iniciados contra la resolución del 9 de mayo que adoptó la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA) de negarle la toma de nota al Sutcobp, las cosas deben quedar en el estado original; es decir, que la organización de Rivas sigue vigente y goza de todos sus derechos.

De hecho, se espera que mañana el Juzgado Sexto de Distrito, que ya en dos ocasiones emitió resoluciones favorables al sindicato, emita un nuevo fallo en torno a la actitud de la JLCA de negarle el registro oficial a la agrupación de Rivas Corona.

Tal situación planteaba que el jueves de la semana pasada ni Gómez Mandujano ni otra instancia del gobierno del estado podían negarle la entrega de las cuotas sindicales a la agrupación de Rivas Corona. Y además, ese no es dinero del erario, son las aportaciones voluntarias de los trabajadores del Cobaep; en todo caso, tendrían que ser los propios docentes y personal administrativo quienes deberían decidir el destino de dichos fondos. Todo apunta a que en breve se buscará entregar esos fondos al sindicato "charro" que dirige Ricardo Ordaz Pérez, el cual tiene 10 meses que se fundó y hasta el momento ha conseguido agrupar, afiliarse, sumar a su causa, algo así como a 35 de los 2 mil trabajadores del Cobaep, pero por decisión de la SEP, ahora a esa pequeña agrupación se le quiere entregar una representación legal que no se ha ganado entre las bases trabajadoras del Colegio de Bachilleres.

Hasta ahora José Antonio Gómez Mandujano se ha negado a dialogar con Refugio Rivas, y tal parece que es un personaje que no tiene la más mínima idea de dónde está parado.

El director del Cobaep tiene en su historial varios cargos en la burocracia del gobierno federal y estudios de posgrado en el diseño de políticas públicas; sin embargo, tal parece que eso no le ha servido para entender que su actual puesto no es de juez laboral, y que la actitud de seguir persiguiendo al Sutcop lo único que provocará será una nueva crisis institucional en el Colegio de Bachilleres, cuyas consecuencias las sufrirán los 22 mil

alumnos de educación media superior que ahí se forman.

<http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/06/puebla/cuitlatlan.php>

(Editorial)

Ausencia de políticas para reactivar el empleo

En la edición de hoy se presentan cifras del Instituto Mexicano del Seguro Social y del Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática en las cuales se evidencia una realidad sumamente grave para el estado de Puebla; por ejemplo, que 79 por ciento de su población ocupada carece de acceso a los servicios públicos de salud –un millón 780 mil personas–, y 50 por ciento –un millón 127 mil personas– no cuenta con una sola prestación laboral en sus centros de trabajo.

Los datos son abrumadores, y no demuestran otra cosa que los perjuicios que han venido creciendo a lo largo de las consecutivas crisis económicas que ha padecido el país. Se pone también en evidencia que más allá del panorama alegre que intenta dibujar la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, el deterioro de la ocupación y de los derechos laborales va a la alza.

Lo más lamentable de toda la situación es que no se ha planteado hasta ahora una estrategia seria para recuperar el empleo y los niveles de ingreso de la población, por lo que sigue abundando la precariedad laboral, la informalidad y empieza a emerger una nueva clase social que ante la desesperación que genera la pobreza no ha dudado en incorporarse a la clase delincinencial para cometer delitos menores como el robo.

En lo que va de este sexenio en Puebla no se observa una política clara para enfrentar esta problemática, y lo que sí se percibe es la repetición de patrones que ya han demostrado su fracaso como la dotación de condiciones privilegiadas a empresas –mediante la entrega de terrenos, dotación de infraestructura, exención de impuestos y hasta inversión pública– que generan pocos empleos y mal remunerados.

<http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/06/puebla/editorial.php>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera columna/Oscar López)

• Otra vez José Juan Espinosa • En cuestión de horas, lo echaron para atrás • El caso Arabián

Fiel a su espíritu protagónico, José Juan Espinosa pretendió ganarse los reflectores ayer al hacer señalamientos directos en contra de Fernando Manzanilla, Secretario General de Gobierno al asegurar que él conocía de la actividad que realizaba en Puebla Ismael Coronel y sus nexos con el narco.

En una rueda de prensa pretendió poner en evidencia a quien fuera el coordinador general de campaña del gobernador del Estado y la coalición compromiso por Puebla, sin embargo el numerito le salió mal, pues tan solo una hora más tarde tuvo que recular, a través de su cuenta de twitter primero, y mediante un comunicado después, donde aseguraba que no dijo lo que dijo:

@jjuanespinosaT Jose Juan Espinosa T

@fer_manzanilla no me mal interpretes. Jamás dije que tu conocías de este tema en particular. Mentiroso no soy!

Más tarde la Secretaría General de Gobierno envió un comunicado donde pedía más seriedad al diputado y sobre todo pruebas de sus afirmaciones, las cuales por cierto constan en las grabaciones de los reporteros que cubrieron su rueda de prensa. En fin, que el diputado José Juan Espinosa está resuelto a enfrentar a quienes les juró amor y lealtad hace apenas un año, luego claro está, de que le entregaran la posición que hoy lo mantiene en el Congreso del Estado.

Si algo caracteriza al gobernador del Estado es su pericia y su olfato político para tender siempre relaciones de ganar-ganar y el caso de Myriam Arabián no iba a ser la excepción.

Para dar muestras de respeto y respaldo a las posiciones entregadas al Partido Acción Nacional y en concreto a la organización conocida como El Yunque, el mandatario dijo que propuso a la todavía secretaria de Desarrollo Social para ocupar al mismo tiempo la delegación de la SEDESOL, acéfala ya desde hace varios meses, tal y como lo hizo en su oportunidad Germán Sierra Sánchez, sin embargo, hoy la Constitución de Puebla cambió y ese "dobleteo" ya no se puede concretar, precisamente porque no está permitido que los funcionarios públicos renuncien a su salario y como Myriam Arabián solo iba a cobrar un sueldo y no 2, pues legalmente está impedida para hacerlo.

Sin embargo, el mismo gobernador hizo una propuesta en una terna al titular de la SEDESOL federal, incluída Arabián, para ocupar la delegación, posición que sin duda será fundamental para proyectar al gobierno federal en las próximas elecciones del 2012. Ya se verá cuál es la decisión que toma el gobierno federal, porque está

visto que Myriam Arabián no actuará de manera autónoma.
CONFETI...Muy calentito se puso ayer el pleito entre la maestra Elba Esther gordillo y Yunez, su antiguo aliado...se dieron con todo en los diferentes espacios periodísticos...la carrera por el 2012 ya empezó.
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3587



(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández)

El coletazo de la bestia afecta a Puebla

¿Crimen organizado en Puebla? ¿Efectos de la victoria priísta? ¿Reacción de los derrotados?

Puebla en su encrucijada. También el gobierno de **Rafael Moreno Valle**.

El linchamiento de Mario Marín Torres y el deseo de venganza federal arrastrarán a Puebla en el **escándalo nacional**.

Lo escribí apenas el domingo anterior en **El Coloquio de los perros**:

"**El arrollador triunfo del PRI en Estado de México, Coahuila y Nayarit tendrá efectos en Puebla**. Eso ni dudar. **¿De qué tamaño será el coletazo de la bestia herida?** Pocos lo saben. El vulgo no."

"Pocos meses quedan, antes de las elecciones del 2012, para que se inicie la reacción panista y la respuesta presidencial. Esto no se quedará así y lo menos que sucederá es la intención de **desprestigiar al priísmo nacional** para intentar mermar sus posibilidades en el 2012."

"**Mario Marín Torres** es un fuerte candidato a ser protagonista de la vida nacional en los próximos meses. O alguno de sus amigos."

La nota de Reforma, "**Da Puebla a capo apoyo 'precioso'**", firmada por La Redacción, ha desatado un nuevo escándalo mediático. Y político. Y es el coletazo de la bestia.

José Juan Espinosa ha sostenido en su cuenta de twitter que la presencia del **crimen organizado en Puebla** se conocía por los integrantes de la **Coalición Compromiso por Puebla**, pero que decidieron no meter el tema al debate de la campaña. En comunicado a redacciones de medios precisa que **Fernando Manzanilla** no tenía conocimiento de los hechos y que "*...únicamente nos recomendaron no abordar temas relacionados con la delincuencia organizada.*"

Aún más, en conferencia de prensa ha señalado que **Ismael Coronel Sicairos** tuvo un puesto en la **secretaría de Desarrollo Rural** en la gestión de Mario Marín Torres.

Sergio Ramírez Robles ha respondido a **José Juan Espinosa** que su dicho es falso. Que presente pruebas; se defiende arguyendo que en un estado de derecho se deben probar los dichos.

Más allá del debate tuitero poblano, ¿quién filtró la información del expediente

PGR/SIEDO/UEIDCS/019/2011 al periódico Reforma? Sobre todo porque está firmada como "Redacción".

Por el debate local intuyo que nadie de por estos rumbos.

¿Quién o quiénes están interesados en **perjudicar al PRI, usando a Mario Marín Torres**, que no midieron que de paso han ensuciado la gestión de **Rafael Moreno Valle**?

Ese es **el real problema del gobierno de Moreno Valle**, saber, conocer, manejar y estar informado de quién es la mano que mece la cuna y no preocupado por lo que dice o deja de decir **José Juan Espinosa Torres**.

Imagino que la respuesta está en el centro de la República.

Y si es así, el efecto salpicará a todos los poblanos.

<http://www.poblnerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41874-el-coletazo-de-la-bestia-afecta-a-puebla.html>

(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper)

Protejamos al medio ambiente

La **palabra "ecología" viene del griego "oikos", que significa hogar**. Ecología es pues la ciencia que estudia la interrelación entre seres vivos en un marco dado que se conoce como "ecosistema". Por lo tanto, **se puede estudiar la ecología en algún bosque, pradera o lago** tanto como en una casa particular o una oficina en la que comparten el espacio diversos seres vivos. Así, **es imposible hablar de una gasolinera "ecológica"** (como la que se ostenta como tal frente al estadio Cuauhtémoc o de un periférico "ecológico" construido con cemento, varillas y otros materiales inertes, sin vida).

De esta manera, la **gasolinera o el periférico pueden ser "cuidadosos del medio ambiente"** al tener características que no dañan a los ecosistemas.

Para proteger, cuidar o simplemente ser respetuosos del medio ambiente, se ha desarrollado la teoría, o más

bien dicho la **técnica de las 3RVE** que trataré de describir brevemente en las líneas siguientes.

Lo esencial, en un principio, es la primera **"R", que significa REDUCCIÓN**. Tratamos aquí de desechar menos desechos que lo que solemos hacer. **En vez de llenar una bolsa negra al día, quizás podamos utilizar una cada dos o tres días.**

La segunda **"R"** es la de **RECUPERACIÓN**. Para esto, en México nos pintamos solos. Una lata de chiles en vinagre se puede convertir en una muy bonita maceta. **El papel periódico que iría a la basura puede servirnos para decorar objetos** de todo tipo con la técnica del "papel maché". Así, las maneras de recuperar cosas son infinitas y no tienen mayor límite que el de nuestra imaginación.

Dentro de la RECUPERACIÓN se encuentra también el **RE-USO, la REUTILIZACIÓN de los objetos en vez de desecharlos en el bote de la basura**. Una forma de reuso es la de la lata que hemos citado, pero también podemos esforzarnos en usar la parte libre de las hojas de papel en las oficinas, **el rollo de cartón del papel sanitario nos puede servir para envolturas** muy originales para dulces en fiestas infantiles.

En tercer lugar, viene la **"R"** de **RECICLAJE**. Esta etapa requiere de un proceso industrial. **Generalmente, no podemos reciclar** (en su sentido estricto) lo que estaríamos dispuestos a desechar. Aquí aparecen los **envases de refresco, las botellas de vidrio, el papel** ya usado por todos lados, etc. Todas estas materias son reciclables y las industrias especializadas las pueden tratar de manera a que sirvan para otra cosa en el futuro.

Ahora, hablaremos de la **"V"**. **Esta significa VALORIZACIÓN ENERGÉTICA**. Se usa cuando se han agotado las etapas anteriores, pero **nuestros desechos pueden servirnos como "valor energético"**. Aquí estamos hablando, por ejemplo, del **gas que se recupera en los rellenos sanitarios** y puede servir para producir calor y/o electricidad. Las llantas usadas también pueden ser valoradas. Las cementeras, por ejemplo, están dispuestas a pagar un buen precio por este material, altamente combustible, para alimentar sus hornos.

Finalmente, llegamos a la **"E"** de **ELIMINAR**. Cuando ya redujimos, reusamos, reciclamos y valorizamos nuestros desechos, lo que nos sobra es, realmente, basura. Esa sí, se va al relleno sanitario. Pero ya será la menos: en un edificio de oficinas de Bell Canadá en Toronto, los cientos de empleados tomaron consciencia de su responsabilidad ante la protección del medio ambiente. De veinte bolsas de basura diarias que salían del edificio, han llegado a menos de UNA a la semana.

La protección del medio ambiente está en nuestras manos. **No echemos a perder las cosas, no despilfarremos recursos. Hablemos con nuestras esposas y nuestros hijos**, nuestros compañeros de trabajo y lo lograremos, todos juntos. La técnica de las 3RVE es una mera herramienta. Lo que necesitamos es voluntad.

<http://www.poblanerías.com/columnas/bernardo-stril/41883-protejamos-al-medio-ambiente-.html>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Apoyo precioso y partido sin votos

Cuando un dirigente partidista tiene resultados como los que consiguió el domingo pasado el de Convergencia, José Juan Espinoza, en las elecciones extraordinarias de Ixcamilpa con 11 votos de un padrón total de 2 mil 34; 14 en Tecuanipan de 2 mil 376 posibles; y solo 217 de 8 mil 884 en Tlaola, poco puede argumentar y menos acusar políticamente sin que sus declaraciones sean tomadas solo como cortina de humo para ocultar su fracaso. Y es que en una conferencia de prensa se atrevió ayer por la mañana a sugerir que en la campaña del año pasado, el coordinador de Compromiso por Puebla, Fernando Manzanilla, les ordenó a los partidos y a sus dirigentes no tratar nada sobre posibles nexos del gobernador Mario Marín con los narcotraficantes Beltrán Leyva –relación que descubrió esta semana el periódico Reforma y confirmó el diputado priista Alberto Jiménez Merino– como si fuera un acto de complicidad cuando en realidad lo que no existían eran pruebas. Fue apenas este año que detuvieron al presunto socio de los capos y que fue su avanzada en Puebla.

Tan delicado y penoso fue que en un muy oculto y penoso comunicado emitido ayer, el partido de Dante Delgado apuntó:

"Aclaremos que en el marco de la rueda de prensa celebrada el día de hoy (martes) por parte del Diputado (sic) José Juan Espinoza Torres en relación con el reportaje del periódico "Reforma" y que manifiesta una presunta relación del gobierno anterior con el crimen organizado en ningún momento señalamos que el Lic. Fernando Manzanilla Prieto tenía conocimiento de los hechos. En el marco del proceso electoral del 2010 únicamente nos recomendamos no abordar temas relacionados con la delincuencia organizada".

La afirmación hecha por la mañana, de la que existen grabaciones, sugieren que desde la campaña opositora pretendieron ocultar la relación de Marín con narcos cuando en realidad los partidos que integraron la coalición

nunca tuvieron limitaciones o prohibición alguna. Espinoza se equivoca.

Si una sugerencia existió fue que sin pruebas no se puede acusar y en ese momento todo eran supuestos y lo que menos pretendían era generar confusión o mensajes con medias verdades, como si utilizaron los marinistas. La misma secretaría general de Gobierno ayer, oportunamente y antes que el comunicado de Espinoza, emitió un boletín donde deja en claro que:

"Sobre las afirmaciones hechas por el diputado José Juan Espinosa Torres, que señalan que el Secretario General de Gobierno de Puebla, Fernando Manzanilla Prieto, tuvo conocimiento sobre las presuntas actividades ilícitas imputadas al Sr. Ismael Coronel Sicairos, esta dependencia manifiesta contundentemente que tales afirmaciones son absolutamente falsas, infundadas y realizadas de mala fe.

"Cualquier persona sería que afirme tener información acerca de actividades ilícitas, tiene el deber de presentarla ante las autoridades competentes; de otra forma, amén de atentar contra la verdad, como es el caso, vulnera el respeto al Estado de Derecho.

"La Secretaría General de Gobierno de Puebla ratifica su compromiso con la legalidad y el combate al crimen, en cualquiera de sus formas; y exhorta a que las denuncias sobre toda actividad ilícita sean presentadas ante las instituciones competentes en el momento en que se tenga conocimiento de ellas, con el objetivo de evitar especulaciones que no abonan en nada a la civilidad y la legalidad, como vías para fortalecer la paz social.

"En la cultura de la legalidad con la que este gobierno está comprometido, las acusaciones efectistas que no son acompañadas de las denuncias respectivas no tienen lugar, y menos cuando las mismas son hechas por actores políticos que están obligados más que nadie a respetar la ley. En este sentido, la ley es muy clara en que quien acusa está obligado a probar, por lo que exigimos que el diputado José Juan Espinosa presente ante las autoridades las pruebas que acreditan su dicho o se retracte del mismo, además de explicar a la sociedad el porqué no presento éstas en el momento en que tuvo conocimiento de ellas".

Más tarde y para que no haya dudas, el propio gobernador Rafael Moreno Valle dejó en claro que quien debe aclarar la relación con los capos es Mario Marín, el verdadero señalado por su apoyo "precioso" para engordar ganado.

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/>

(Angelopolitanas)

Sin la timidez de su gurú político, el aspirante a presidente del comité municipal del PRI en la capital, José Rocha, exigió que los aspirantes a diputados y senadores para el 2012 saquen las manos de su proceso interno para evitar rupturas que luego nadie pueda enmendar, el mensaje tiene una excepción, Blanca Alcalá.

Sí, porque no hay grupo o político que tenga aspiraciones que no haya lanzado a su candidato a sustituir a Carlos Meza y eso complica la selección de un presidente de unidad ya que si uno de ellos es el próximo dirigente tendrá dedicatoria con todo lo que ello implica:

Priistas resentidos que más adelante les harán vacío a su comité y en especial a los candidatos al Congreso federal. Gana uno, pierden 20 y esos se convierten en los verdaderos adversarios, sino que le pregunten a Javier López Zavala.

@

Los priistas tienen de todo y de todos, por ejemplo el zavalismo juega a favor de Juan de Dios Bravo y Silvia Tanús; Mario Montero suspira porque Claudia Hernández presida a los priistas en la capital; Enrique Doger va por Iván Galindo; el marinismo por el diputado Francisco Ramos; Julieta Marín impulsa con todo a Blanca Jiménez; Melquiades Morales y su hijo impulsan "discretamente" a Miguel Ángel Ceballos y los maestros se la van a jugar con Gonzalo Amador.

Alcalá se la está jugando con Rocha y por eso manda los mensajes de fuera manos, cuando ella también espera salir beneficiada con una decisión que a estas alturas todos asumen que será imposición de unidad y hay algunos como Morales Alducin que en verdad creen que juegan, pero lo suyo es inflar la nómina en espera de un reintegro.

@

Una comisión especial pluripartidista del Congreso poblano lleva a cabo estudios sobre la reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo y entre otras cosas acordaron proponer sanciones de carácter económico para los diputados que no cumplan en su trabajo en la Cámara. Son propuestas que se discutirán en el pleno, ¿las pasarán?

@

Por demás atinadas las acciones que puso ayer en marcha el ayuntamiento de Puebla, al presentar su Ventanilla Digital de Consulta de Trámites en la dirección de Obra Pública. Con este método pretenden beneficiar a la población reduciendo hasta en un 80 por ciento el tiempo de espera actual.

La Ventanilla Digital pretende abatir el burocratismo y que quienes necesiten realizar un trámite en la dependencia municipal lo hagan desde la comodidad de su casa, utilizando el Internet. Eduardo Rivera, insiste en abatir los actos de corrupción en las dependencias y no descarta que este sistema se aplique en otras oficinas donde los ciudadanos tengan la necesidad de realizar trámites en ventanilla.

@

Pasaron las elecciones extraordinarias y el clima de tensión creció en el Instituto Electoral del Estado a donde ya nadie asiste, ni los consejeros y menos sus asesores, quienes solo llegan en la quincena a cobrar porque entre ellos no se pueden ni ver.

La autoridad electoral en el estado no está dividida, está devastada y sin dinero para operar. Las sesiones del Consejo saldrán en esta semana más porque la ley los obliga que por interés de los partidos de mantener viva a la institución.

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

Puebla, tierra de narcos

Ya es imposible negarlo. **Puebla es tierra de narcos**, aquí han vivido y emprendido sus negocios.

Negar lo sería absurdo y peligroso para el gobierno y la misma sociedad.

Llevamos diez años en el plano nacional e internacional por las noticias de la captura o persecución de narcotraficantes peligrosos.

La fama de Puebla empezó ni más, ni menos que con el operativo fallido de la PGR y el Ejército en diciembre de 2001 en los fraccionamientos El Mirador y Las Ánimas para intentar atrapar a **Joaquín Lorea Guzmán, alias El Chapo Guzmán**.

Aquí vivía y nadie lo molestaba.

Apenas habían pasado tres meses y en marzo de 2002 las autoridades federales se sacaron la espina y en un impresionante operativo en el fraccionamiento La Escondida de Cholula, atraparon a **Benjamín Arellano Félix**.

El capo también vivía en Puebla y ninguna autoridad local lo molestaba.

Ya en el sexenio de **Mario Marín** se volvió más evidente y peligroso el fenómeno de la presencia de **los Zetas y Los Beltrán Leyva**.

Basta recordar que en agosto de 2008, pobladores del municipio de **Tlapanalá capturaron, golpearon y casi lincharon a siete zetas**, quienes intentaban secuestrar a un de sus vecinos.

Un mes después fue capturado en Huauchinango un operador del **Cártel del Golfo** que se identificó con el nombre de Juan Contreras Saucedo.

Las capturas de los zetas siguieron y en octubre de 2008 también cayó Williams Pérez Zentella. Este delincuente se declaró integrante de los Zetas.

El primer caso que alarmó a los habitantes de la capital poblana ocurrió en noviembre de 2008 cuando elementos de la PGR catearon una casa de la colonia **Belisario Domínguez**, muy cerca de La Paz.

En ese operativo se decomisó un arsenal y capturaron a cinco integrantes de los Zetas.

La presencia de los Beltrán Leyva se detectó por primera vez en Puebla en julio de 2009. En esa ocasión elementos de la Policía Metropolitana capturaron a tres personas armadas en el estacionamiento del centro comercial **Plaza San Diego**. Los tres confesaron que trabajan para los Beltrán Leyva.

El siguiente golpe del Ejército Mexicano también fue certero. En plena colonia San Manuel, muy cerca de la casa del ex titular de la PGJ, Rodolfo Archundia, cayó **Sergio Enrique Ruiz Tlapanco, alias "Zeta-44"**.

Este personaje era de los fundadores de los Zetas y era el encargado de los operativos en Tabasco, Campeche y Chiapas.

El 15 de octubre de 2009, el Ejército Mexicano, policías federales, estatales y municipales de **Tlacotepec de Benito Juárez** se enfrentaron a seis Zetas y los detuvieron.

Pero los momentos de mayor tensión por la persecución, balacera y movilización policiaca se vivieron al medio día del 10 de diciembre de 2009 cuando **Héctor Beltrán Leyva**, líder del cártel de Los Beltrán Leyva, huyó de Cholula hacia Morelos.

En esa ocasión se decomisaron armas, dinero, casas y autos, además de 9 integrantes de los Beltrán Leyva.

El capo también vivía en Cholula.

En septiembre de 2010, los elementos del Ejército detuvieron a **Sergio Villareal, alias El Grande**. Uno de los más peligrosos narcotraficantes que vivía en plena capital poblana en el exclusivo fraccionamiento **Puerta de**

Hierro.

Y ahora se sabe **que Ismael Coronel Sicaños**, operador financiero de Los Beltrán Leyva, vivió, hizo negocios, compartió el presidium con el ex gobernador, Mario Marín, sus proyectos fueron subsidiados y se rozó con la clase empresarial, universitaria y política de Puebla.

Con todo lo anterior, ya no se puede negar el problema.

Los datos, nombres y fechas son contundentes.

Negar lo, insisto, es peligroso.

** ** *

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>

